
A fin de garantizar que  
las fiestas patrias en 
Papantla se desarrollen 
en armonía, diversión 
y seguridad, todo se 

encuentra listo en cuanto 
a la logística para que 
desde temprana hora 
dichas actividades tengan 
verificativo. 

Y es que no solo son 213 
años del inicio de la lucha 
por la libertad en México, 
lo que los papantecos 
celebrarán este viernes 15 

de septiembre, también se 
estará de manteles largos 
al cumplirse 113 años de 
haber obtenido la categoría 
de ciudad. P.8B    

 

Pareja muere en derrape 
de moto en Amatitlán 

www.noreste.net noreste_netnoreste.net

D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Ahued les cumple a estudiantes 
de Xalapa P.5B

CJNG habría congelado restos 
hallados en Poza Rica: FGE P.5B

Delfina Gómez toma protesta 
como gobernadora del Estado 

de México P.6B

Hunter Biden es imputado de 
tres cargos relacionados con 

la compra y posesión de armas 
P.4B

Fernando Remes entrega 9 unidades que mejorarán  
la atención a la ciudadanía.

Fortaleciendo su 
compromiso con 
transformar las vidas de 
las y los pozarricenses, el 
alcalde Fernando Remes 
Garza, acompañado de 
ediles, encabezó este jueves 
la tercera entrega de láminas 
de este año, logrando 
mejorar las viviendas de 
200 familias en situación de 
vulnerabilidad y marcando 

un paso importante en el 
camino hacia un mayor 
bienestar para la comunidad.

Se entregaron 10 láminas 
por vivienda, totalizando 
2,000 láminas distribuidas 
en este evento, el cual se 
ha repetido en ocasiones 
previas demostrando el 
compromiso continuo del 
Ayuntamiento de Poza Rica. 
P.3A

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la 
Familia que preside Diana 
Patricia Remes Oropeza 
en coordinación con el H. 
Ayuntamiento de Poza Rica 
y la radio difusora Exa FM, 
llevaron alegría y colorido al 
domo de la Prensa Nacional 
y colonias colindantes con el 
festejo patrio denominado 
“México Rico y que Ritmo”, 
donde participaron los 

locutores de la conocida 
estación.
La Presidenta del SMDIF 
Diana Patricia Remes 
Oropeza, manifestó su 
satisfacción por observar 
las caritas de las familias 
asistentes al evento, que 
fue pensado y organizado 
precisamente con la 
intención de lograr una 
convivencia familiar sana. 
P.3A

Todo listo para el Grito de 
Independencia en Papantla 

Entregan 2 
mil láminas 

del programa 
“Vive Bien”

Fiesta Patria 
Vive con Amor

Viernes 15 
Septiembre.2023

Año 20,  Número 8163 
Poza Rica, Ver                                                                                        

Precio $8.00P.1NR

Este jueves, el alcalde Fernando Remes Garza entregó un total de 9 vehículos de servicio a distintas áreas del 
Ayuntamiento de Poza Rica. Esta inversión no solo representa un aumento significativo en el parque vehicular 
de la ciudad, sino también una clara demostración del compromiso de la administración actual de hacer más 

y mejores cosas por su gente. P.3A

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Aumenta 
parque 

vehicular al 
servicio de 
Poza Rica
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SESVER ya se encuentra realizando una investigación 
del caso, afirma Jorge Sisniega 

Se otorgará todo el respaldo 
a víctimas del caso Pánuco 

Un éxito la campaña de cirugía de 
cataratas y colocación de lente intraocular

Listo operativo de 
seguridad para asistentes 

del Grito de Independencia 
ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Más de 400 elementos 
de la Secretaría de 
Seguridad Pública 

(SSP), participarán en el 
operativo de seguridad que se 
desplegará durante el Grito 
de Independencia, qué se 
celebrará la noche del 15 de 
septiembre. 

De acuerdo con Humberto 
Segura, subdirector operativo 
de la Secretaría de Seguridad 
Pública en la zona norte, en 
este operativo participan 
elementos de Protección 
Civil, de la Secretaría de la 
Defensa Nacional (Sedena), 
de la Secretaría de Marina 
(Semar), de la Policía Estatal, 
Policía Municipal. 

El funcionario estatal 
realizó un recorrido este 
jueves en la zona donde 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

La presidenta del Sistema 
DIF Municipal, 
Diana Patricia Remes 

Oropeza hizo un llamado 
a los ciudadanos, para que 
aprovechen la Campaña 
de cirugía de cataratas 
y colocación de lente 
intraocular”, qué se realiza en 
el Hospital Regional de Poza 
Rica se firma permanente, y 
que ya se ha beneficiado a 36 
personas de la región. 

Destacó qué hasta el 
momento aproximadamente 
el 59 por ciento de estas 
cirugías ya han sido realizadas, 
ya que de forma total son 76 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

El Director 
Administrativo de 
Servicios de Salud de 

Veracruz, Jorge Sisniega 
Fernández informó que ya 
se otorga todo el respaldo 
y atención a la mujer que 
dio a luz en plena calle, en 

se realizará el evento, y 
manifestó que los elementos 
policíacos se establecerán en 
puntos estratégicos del lugar, 
para vigilar y salvaguardar 
la integridad física de los 
asistentes. 

"Vengan a divertirse de la 
mejor manera, cooperando 
con la tranquilidad y la paz 
que estamos logrando en 
Poza Rica", expresó a los 
cientos de ciudadanos que 
asistirán al evento, y que cada 
año finaliza con saldo blanco. 

Los elementos policíacos 
se encargarán de evitar 
el ingreso de personas 
con bebidas alcohólicas, 
pirotecnia, armas o botellas 
de vidrio en el área de 
la explanada del Palacio 
Municipal, todo ello con 
la finalidad de evitar 
situaciones de riesgo para la 
población.

las personas que podría verse 
beneficiadas con esta cirugía 
gratuita, por lo que todavía 
existe espacio. 

Los beneficiarios 
provienen de municipios 
como: Poza Rica, Cazones, 
Martínez de la Torre, 
Tihuatlán, Espinal, Coatzintla 
y Papantla. Este beneficio  
tiene lugar gracias a la 
coordinación y unidad del 
personal médico y enfermería 
de SESVER, del DIF 
Municipal qué preside Diana 
Patricia Remes Oropeza y  
de la Subdirectora de 
Patrimonio de la Beneficencia 
Pública,  María del Carmen 
Galindo Ramos, quienes 
se han unido para que la 

campaña de cirugía de 
cataratas sea un éxito. 

En esta primera etapa 
de la jornada, se benefició 
a 36 personas que tienen 
discapacidad  visual, la cual 
será recuperada por completo 
a través de la intervención 
quirúrgica, y revertir el riesgo 
de ceguera que producen las 
cataratas.

La campaña está enfocada 
para todas aquellas personas 
que cuenten con problemas 
visuales, específicamente 
aquellas que padezcan 
de cataratas, y que sean 
ciudadanos de escasos 
recursos, quienes pueden 
solicitar el apoyo directamente 
al DIF Municipal.

el municipio de Pánuco, y 
aseguró que ya se inició una 
investigación en el caso. 

De los hechos acontecidos 
en el Hospital Civil Manuel 
I. Ávila de Pánuco, en 
donde sucedió la presunta 
negligencia médica ocurrida 
durante el turno nocturno, 
que ocasionó qué una 
mujer embarazada y su 

bebé permanezca en una 
situación delicada, destacó 
que la afectada ya está siendo 
atendida en el Hospital 
Regional de Poza Rica. 

Aseveró que será la 
Comisión de Arbitraje 
Médico y la Dirección Jurídica 
de los Servicios de Salud de 
Veracruz, quienes se encargan 
de realizar las investigaciones 

en el caso, para deslindar 
responsabilidades en el caso, 
mientras tanto reafirmó qué a 
la mujer y al bebé se les otorga 
toda la atención respectiva. 

Jorge Sisniega Fernández 
estuvo de visita en este 
municipio donde acompañó 
al Presidente Municipal, 
Fernando Remes Garza, 
donde se entregaron láminas 
a familias que resultaron 
afectadas por las lluvias, 
logrando beneficiar a 700 

hogares durante el presente 
año 

Luego de realizar la 
entrega de láminas a las 
familias beneficiadas por el 
programa de desarrollo social 
municipal, Jorge Sisniega y el 
presidente Fernando Remes, 
se trasladaron a la explanada 
del Palacio Municipal, 
en donde encabezaron la 
ceremonia de entrega de 
unidades vehiculares, para uso 
del municipio de Poza Rica.



Fernando Remes entrega 2,000 
láminas del programa “Vive Bien”

Fiesta Patria Vive con Amor

Ya hay nuevo dirigente en el Mercado PR 

Aumenta parque vehicular 
al servicio de Poza Rica

Familias pozarricenses podrán mejorar sus viviendas.

DIF Poza Rica ofrece quermes a habitantes de la colonia Nacional.

Gana la planilla azul “Por un mercado digno y libre de corrupción”

Fernando Remes entrega 9 unidades que mejorarán la atención a la ciudadanía.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este jueves, el alcalde 
Fernando Remes 
Garza entregó un 

total de 9 vehículos de 
servicio a distintas áreas 
del Ayuntamiento de 
Poza Rica. Esta inversión 
no solo representa un 
aumento significativo en 
el parque vehicular de 
la ciudad, sino también 
una clara demostración 
del compromiso de la 
administración actual de 
hacer más y mejores cosas 
por su gente.

Entre las adquisiciones 
más destacadas se encuentran 
tres compactadores de 
basura nuevos, un logro 
que se materializó gracias 
al alcalde Fernando Remes 
Garza, quien gestionó estos 
vehículos con PEMEX a 
través del Programa PACMA. 
Con la llegada de estos tres 
nuevos compactadores, 
Poza Rica cuenta ahora con 
un total de 11 unidades 
dedicadas a la recolección 
de desechos, lo que sin duda 
mejorará significativamente 
la eficiencia de este servicio 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Fortaleciendo su 
compromiso con 
transformar las vidas 

de las y los pozarricenses, 
el alcalde Fernando Remes 
Garza, acompañado de ediles, 
encabezó este jueves la tercera 
entrega de láminas de este 
año, logrando mejorar las 
viviendas de 200 familias en 
situación de vulnerabilidad y 
marcando un paso importante 
en el camino hacia un mayor 
bienestar para la comunidad.

Se entregaron 10 láminas 
por vivienda, totalizando 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de 
la Familia que preside 

Diana Patricia Remes Oropeza 
en coordinación con el H. 
Ayuntamiento de Poza Rica 
y la radio difusora Exa FM, 
llevaron alegría y colorido al 
domo de la Prensa Nacional 
y colonias colindantes con el 
festejo patrio denominado 
“México Rico y que Ritmo”, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Maratónica jornada se 
vivió ayer durante el 
proceso de elección 

del próximo Secretario 
General de la Unión de 
Comerciantes del Mercado 
Poza Rica, donde los socios 
pudieron realizar su voto 
libremente. 

esencial.
La importancia de esta 

inversión no se puede 
subestimar. Una recolección 
de basura eficiente no solo 
mejora el aspecto de la 
ciudad, sino que también 
contribuye a la salud pública y 
al bienestar de la comunidad. 

Además, estas acciones 
demuestran el compromiso 
de la administración local 
con la búsqueda constante 
de formas de mejorar la 
calidad de vida de las y los 
pozarricenses.

Otra adición destacada 
es la Unidad de Ataque 

Rápido, un vehículo de 
respuesta con una capacidad 
de 1,400 litros. Esta unidad 
se destinará a Protección 
Civil y desempeñará un 
papel crucial en la gestión 
de incendios y otros eventos  
de emergencia. Su 
adquisición subraya la 

importancia de estar 
preparados para mitigar 
riesgos y peligros en 
una ciudad en constante 
crecimiento.

Además, el Ayuntamiento 
también adquirió 
camionetas, entre estas una 
tuvo una rehabilitación, 
que se utilizarán para la 
recolección de residuos 
de macrogeneradores de 
basura en la ciudad, se trata 
de pequeñas y medianas 
empresas que generan una 
gran cantidad de desechos. 
Esto no solo mejorará la 
eficiencia de la recolección 
de basura, sino que también 

garantizará que estas 
empresas cumplan con 
sus obligaciones fiscales y 
contribuyan al desarrollo de 
Poza Rica.

El aumento en el parque 
vehicular del municipio no 
solo es una inversión en el 
presente, sino también un 
compromiso con las futuras 
administraciones y, sobre 
todo, con la ciudadanía, 
por ello, también se 
adquirieron unidades para 
áreas administrativas para 
destinar los vehículos que 
usaban previamente a las 
áreas operativas que les 
darán un uso más eficiente.

2,000 láminas distribuidas 
en este evento, el cual se ha 
repetido en ocasiones previas 
demostrando el compromiso 
continuo del Ayuntamiento 
de Poza Rica de brindar apoyos 
directos y justicia social.

En su intervención, el 
alcalde agradeció la presencia 
del Director Administrativo 
de Servicios de Salud de 
Veracruz, Lic. Jorge Sisniega 
Fernández. Además, destacó 
la importancia de estas 
láminas que protegerán a las 
familias de las condiciones 
climatológicas, e informó 
que se llevó a cabo el debido 
estudio socioeconómico que 

garantice el apoyo llegué a 
quienes más lo requieren.

Cabe mencionar, estos 
apoyos forman parte del 
Programa Municipal de 
Bienestar Social "Vive Bien", 
gestionado por la Dirección 
de Desarrollo Social y 
Humano. A través de esta 
iniciativa, el Ayuntamiento de 
Poza Rica ha demostrado su 
dedicación para transformar 
positivamente la vida de 
las familias con distintas 
convocatorias a lo largo del 
año, abarcando distintos 
rubros gracias a sus Ejes 
Alimentación, Vivienda, 
Salud, Educación y Empleo.

donde participaron los 
locutores de la conocida 
estación.

La Presidenta del SMDIF 
Diana Patricia Remes Oropeza, 
manifestó su satisfacción 
por observar las caritas de las 
familias asistentes al evento, 
que fue pensado y organizado 
precisamente con la intención 
de lograr una convivencia 
familiar sana, con el objetivo de 
crear memorias que marquen 
a nuestras niñas y niños 
positivamente, además de vivir 

el orgullo de ser mexicanos.
La planeación del evento 

en la colonia Prensa Nacional, 
fue considerado ya que es uno 
de los sectores de atención 
prioritaria y aunque se han 
realizado entrega de apoyos y 
juguetes para las niñas y niños 
en épocas importantes, gracias 
a la suma de voluntades es 
la primera vez que se realiza 
un festejo de esta magnitud, 
regalando un momento 
inolvidable para los asistentes.

Con música, dinámicas, 

juegos de lotería, premios, 
regalos, piñatas, comida 
mexicana, snacks e inflables, 
los habitantes de las colonias 
Prensa Nacional, Cristo Rey, 25 
de Enero, la Joya, Astral y Ejido 
Cerro del Mesón, disfrutaron 
por primera ocasión de una 
tarde muy mexicana y amena, 
con la presentación artística 
del ballet de danza folclórica 
Sasti Tantlini, y cantando 
éxitos de la música regional 
mexicana con talentos 
pozarricenses como Alondra 

Domínguez Segura y Miriam 
González participantes de 
la voz kids México, además 
de la interpretación del 

cantante Javier Rodríguez, el 
Joan Sebastián de Poza Rica, 
cerrando con broche de oro el 
grupo Sangre de Reyes.

El proceso de elección 
inicio en punto de las 10:00 
horas y concluyó a las 18:00 
horas, prosiguiendo al conteo 
de votos donde finalmente 
y tras una reñida votación 
resultó ganadora la planilla 
Azul con 70 votos, el segundo 
puesto fue para la planilla roja 
con 67 votos y finalmente la 
planilla blanca con 61 votos. 

La planilla azul está 

conformada por Hesiquio 
Castillo Larios, Secretario 
General; Jorge Vargas, 
Secretario Interino; Filemon 
Casados, Secretario Exterior; 
Martha Martínez, Secretaria 
de Finanzas; José Luis Naranjo, 
Secretario de Conflictos; María 
del Pilar Castillo, secretaria 
de Acción Femenil; Octavio 
Cisneros, Secretario de 
Propaganda y Comunicación; 

José Luis Díaz, Secretario de 
Actas y Acuerdos; así como su 
comité de Honor y Justicia y 
Comisión de Hacienda. 

Cabe señalar que será  
hasta el 20 de septiembre 
la toma de protesta de la 
nueva directiva y con ello se 
dará fin a la hegemonía de 
Martín Castillo quien deja un 
mercado a la deriva y con gran 
atraso social. 
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Estricta seguridad 
en Tihuatlán 

Estrenan barda 
perimetral en el TEBAEV 

www.noreste.net 

Como parte del respaldo a las instituciones Leobardo Gómez González anunció un nuevo domo 

Durante la noche del grito y desfile de la Independencia de México 

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Con una inversión de 
768 mil, 323 pesos, la 
actual administración 

que preside Leobardo 
Gómez González, entregó 
la obra de una barda 
perimetral de 260 metros 
lineales, que beneficiará 
a más de 60 alumnos del 
Telebachillerato de la 
comunidad Francisco Villa, 
donde a la vez el supervisor 
escolar de zona, brindó 
un reconocimiento a la 
labor del actual gobierno 
por respaldar a estas 
instituciones educativas.

Durante un acto 
efectuado en esta 
localidad, directivos de 
este plantel, manifestaron 
que las peticiones no eran 
escuchadas por anteriores 
autoridades pese a tener 
diversas carencias, no 
obstante, a la llegada de 
este gobierno municipal 
se recobró la confianza y 
tras ello, hoy tuvieron una 
respuesta positiva y que 
el TEBA cuenta ya con su 

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Por disposición de 
las autoridades 
municipales y con el fin 

de resguardar los alrededores 
de la cabecera municipal, 
durante la noche del grito de 
independencia y desfile del 
16 de septiembre se aplicara 
una estricta seguridad con el 
apoyo de los elementos de la 
policía municipal, estatal y 
guardia nacional.

Al respecto el director 
de Policía y Prevención del 
Delito, David Villagómez 
Hernández, destacó que las 
instrucciones del alcalde 
Leobardo Gómez González, 
es precisamente vigilar los 
principales accesos y salidas 
del parque Benito Juárez y el 
Palacio Municipal con el fin 
de evitar algún incidente.

Habrá elementos y 
unidades dispersas en 
varios puntos específicos 
de cabecera municipal, 
donde a la vez se exhorta a la 
población acudir con calma 
a las fiestas patrias, pero a 
la vez denunciar cualquier 
incidencia que se presente, 
aspecto que se atenderá de 
forma inmediata.

“Por supuesto que se 
prevé un saldo blanco, 
inclusive el 16 de septiembre 
durante el desfile, ya que 
la policía municipal y 
otras corporaciones están 
preparadas para actuar en 
caso si es necesario, aunque 
como otros años existe 
la confianza de un clima 
de tranquilidad y orden”, 
precisa.

barda perimetral.
“Cuando nosotros 

íbamos al ayuntamiento, 
las personas no eran tan 
abiertas como decían, nos 
ponías peros y trabas para 
atendernos, ahora nosotros 
vamos con toda confianza 
y sabemos que tendremos 
una respuesta positiva, 
“señor alcalde, muchísimas 
gracias y como se le 
hemos hecho saber; tiene 
todo nuestro respaldo en 
futuros proyectos, gracias”, 
manifestó.

Tras agradecer el 
recibimiento a las 
autoridades auxiliares y 

escolares de este lugar, 
Leobardo Gómez González, 
recordó que en un pasado 
brindó todo su apoyo a 
esta institución, en estas 
fechas, regresa para ejercer 
la obra de construcción de 
una barda perimetral que 
protegerá a los alumnos y a 
toda la escuela, así mismo, 
también se rehabilitará el 
domo de esta institución 
para el ejercicio 2024, 
priorizando la educación 
como el aporte positivo para 
la sociedad.

“Estamos trabajando 
a marchas forzadas, 
cumpliendo y a eso venimos 

aquí a ser testigos que 
estamos reforzando la 
infraestructura educativa. 
Jóvenes, maestros, 
aprovechen este espacio, 
porque el Bachillerato 
de Francisco Villa se lo 
merece”, concluyó.

Luego de la intervención 
de las autoridades auxiliares, 
el supervisor de zona en 
Tuxpan de los planteles 
TEBAEV, Zenaido de los 
Ríos González, manifestó su 
agradecimiento, así como de 
reconocer la labor del alcalde 

Leobardo Gómez González, 
por ejercer obras en favor de 
la educación; especialmente 
en los TEBAEV, el cual ha 
recibido su respaldo y ante 
ello, este sector le brinda 
todo su respaldo hacia esta 
administración.

Agrega, el apoyo de 
resguardo de la policía  
estatal y Guardia Nacional, 
sin duda que reforzará a 
un más el operativo de 

seguridad que se pondrá en 
marcha desde la mañana del 
viernes y hasta la tarde del 
próximo sábado de este mes 
de septiembre. 



JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Debido a la baja 
constante de la 
matrícula escolar, en 

la comunidad Buena Vista, 
habitantes y autoridades 
auxiliares temen el cierre 
definitivo de la tele secundaria 
Ejército México, cuya clave 
también está en riesgo, 
situación que en los últimos 
días refleja preocupación.

Recordaron en años 
anteriores en dicha 
institución a cargo de Irma 
Lizette del Ángel llegó a 
incorporar hasta 50 alumnos, 
sin embargo en la actualidad 
solo atienden un total de 20 
en los grados de primero, 
segundo y tercero, ya que 
la mayoría de los jóvenes 
emigra a otras escuelas en 
localidades cercanas como 
Nuevo Progreso, kilómetro 
12, hasta la localidad Lázaro 
Cárdenas.

Algunos padres de 
familia señalan que muchos 
optaron por inscribir a sus 
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En riesgo clave escolar 
de telesecundaria 

Evitarán problemas 
gastrointestinales  

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

La regidora segunda 
comisionada en 
salud e industria y 

comercio, Mónica Claudio 
Casados, manifestó que 
en el municipio durante 
la noche del Grito de 
Independencia se evitarán 
problemas gastrointestinales, 
esto con el control que se 
aplicara con los negocios 
de venta de antojitos y otros 
alimentos.

Indicó, el personal del 
área de sanidad y comercio 
habrá de verificar desde la 
instalación de los puestos, 
cuyas áreas de estar 
completamente limpia, 
además de los implementos 
para elaborar los alimentos, 
así como la higiene en los 
empleados.

“Es necesaria esta acción, 
ya que la salud de la población 
es una prioridad de la actual 
administración y durante 
el grito de independencia 
el parque Benito Juárez y 
los alrededores se instaran 
diversos puestos de 

hijos en otro lugares, ya que 
la telesecundaria de Buena 
Vista presenta carencias, 
donde a la vez no resuelven la 
acusación sobre los docentes 
Jeziel Lazcano Vázquez y 
Nayr García Jiménez, quienes 
llegan tarde y se van temprano 
sin atender debidamente a los 
alumnos.

Esta irregularidad en su 
tiempo se la notificaron al 

Supervisor de la Zona 02, 
Gonzalo Cervantes Posadas, 
con el fin de que los cambiara 
de esta escuela, sin embargo 
no hubo respuesta, como 
durante la pandemia de 
Covid-19, cuando las aulas 
estuvieron vacías, se robaron 
los televisores, además de que 
no hay internet y carecen de 
suficientes ventiladores en 
los tres salones, problema 

que harto a la población 
estudiantil. 

Finalmente precisaron, 
que es urgente aumentar 
la matrícula para que se 
autorice cubrir la vacante de 

maestros, además de insistir 
en que se debe valorar “por el 
bien de la comunidad y de la 
escuela” cambiar a los otros 
dos profesores, con el objetivo 
que los padres de familia 

tengan más confianza en la 
calidad educativa y vuelvan a 
inscribir a sus hijos, quienes 
en la actualidad cursan su 
nivel básico en otros planteles 
educativos.

comidas, los cuales serán 
estrictamente verificados”, 
asegura.

 Claudio Casados, precisó 
que los permisos no se 
otorgan de manera fácil, ya 
que primero se verifica el 
tipo de negocio, el producto 
que va ofertar y sobre todo las 
condiciones higiénicas que 
sin duda debe cumplir por el 

beneficio de la población en 
general.

Agregó, todo se encuentra 
listo para la noche de este 
viernes, donde ya existe un 
censo comercial y sobre 
todo la disposición en el 
cumplimiento de las normas 
sanitarias y preventivas 
que eviten diversas 
enfermedades.
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Tras la verdad

www.noreste.net 

La mujer que 
mueve a Xóchitl

Los cambios 
en la sucesión

AMLO sin autoridad moral e 
incongruente para criticar

LOURDES MENDOZA

JAVIER ROLDÁN DÁVILA 

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

El oportunismo es la fase degenerativa del pragmatismo  

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Ana Buhl organizó 
a centenas de 
capitalinos para 

asistir a la entrega de la 
constancia a Xóchitl Gálvez 
como responsable de la 
construcción del FAM.

Es Ana Buhl, quien 
además les está dando 
cachetada con guante blanco 
a las señoras y señores que 
no dejan de decir “la política 
no es para mí”.

Para enseñar hay que 
saber, pero para educar 
hay que ser y este es el país 
de todos los mexicanos. 
Si ustedes no participan, 
menos lo harán sus hijos.

Dicho, más bien leído 
lo anterior, prosigo con la 
historia del día.

“Vemos una mujer que 
nos llena de esperanzas, creo 
que Xóchitl (Gálvez) nos 
viene a unir a todos, a los de 
arriba, los de abajo, a los de 
un lado y a los del otro. ¿Por 
qué? Porque es una mujer 
que ha sufrido violencia, 
una mujer que viene desde 
abajo, que se ha superado, 
que no le ha sido fácil, que 
aparte, no nada más se 
dedica a la política, sino más 
bien ella es empresaria y 
está en la política, entonces 

En términos prácticos,  
el ‘dedazo’ no 
desapareció, quizá, se 

maquilló, pero, al final de 
cuentas, se hizo la voluntad 
del señor presidente y, dijera 
el clásico: haiga sido como 
haiga sido. Si lo dudan, 
pregúntenle a Marcelo.  

Sin importarle las 
prohibiciones impuestas 
en su contra por las 

autoridades electorales, 
tanto administrativas como 
judiciales, continúa su 
depredadora labor en contra 
de la senadora Xóchitl Gálvez 
Ruíz, priistas y panistas.

La jauría morenista no 
cesa sus ataques en contra de 
la coordinadora del Frente 
Amplio por México. Ahora 
piden que las autoridades 
de la CDMX derrumben 
la casa de la senadora, 
supuestamente por carecer 
los permisos de construcción 
correspondientes. La 
preocupación y desesperación 
de quienes auguran perder 
el poder, de lo contrario 
su comportamiento sería 
diferente.

AMLO carece de autoridad 
moral para criticar a la 
senadora. Aseveró que Xóchitl, 
además es incongruente 
políticamente ¿Acaso no lo 
es el mismo que critica sin la 
menor razón histórica?

El presidente, en su 
“cuarto de guerra electoral”, 
sede del Palacio de gobierno 
federal, dijo que la senadora 
es incongruente, quien en el 
2017 “golpeó una piñata con las 
siglas del PRI” para respaldar 
al PAN en la campaña del 
Estado de México y hoy, seis 
años más tarde, aceptó que el 
partido tricolor la arrope en 
sus aspiraciones presidenciales.

AMLO pretende ocultar 
su pasado priista. El hoy 
presidente nació políticamente 

Viernes 15.09.2023

a mí eso me inspira, no 
es fácil ser mujer en este 
país”, me platicaba con gran 
emoción Ana Buhl, creadora 
y fundadora del colectivo Va 
por Todos Mx.

Cuando se quiere, se 
puede

El pasado 3 de septiembre, 
la ama de casa de 44 años 
de edad y madre de tres, 
con cero conocimiento en 
logística y movilizaciones, 
pero con un entusiasmo y 
empuje que contagian en su 
búsqueda de un mejor país 
-inhale y exhale-, organizó 
a centenas de ciudadanos 
capitalinos, quienes 
usualmente no participan 
en eventos políticos, a asistir 
de forma segura a la entrega 
de la constancia a Xóchitl 
Gálvez como responsable de 
la construcción del Frente 
Amplio, en el Ángel de la 
Independencia, utilizando 
sus propios recursos.

“En mi sueño guajiro 
eran 10, pues finalmente 
fueron 52 camiones, en 
siete rutas diferentes (en 
la Ciudad de México). Fue 
una organización increíble, 

muy complicada porque la 
gente pues se va sumando a 
cuentagotas. Entonces luego 
las personas ‘oye, ya me 
inscribí, pero mi comadre 
quiere ir, ¿nos puedes poner 
en el mismo camión?’, 
entonces imagínate para 
llevar la logística de 52 
camiones”, me contaba una 
apasionada Ana.

La realidad siempre 
supera la ficción

“Lo que se vivió jamás 
lo imaginé, en esta ocasión 
me acompañó mi esposo e 
hijos. Y les decía, esto jamás 
se había visto. Es histórico 
que, en una misma plaza, 
quienes en algún momento 
fueron contrincantes como 
el PRI, PAN y PRD, ahora 
sus banderas ondeen junto 
con la ciudadanía, entonces 
es muy emocionante el  
poder estar viviendo y 
haciendo historia con todo 
lo que se está logrando, 
y de verdad que mi 
reconocimiento a todos 
los organizadores del 
Frente Amplio por México, 
porque nos han dado esa 
oportunidad de poder sacar 

al mal gobierno y de poder 
realmente reconstruir a 
nuestro país”, sostuvo.

Y no es para menos el 
entusiasmo de la originaria 
de Monterrey y habitante de 
la CDMX desde hace cuatro 
años, ya que la ciudadanía 
respondió a su convocatoria 
a través de Va por Todos Mx 
desde puntos tan diversos 
como el Pedregal, Las 
Águilas, Del Valle, Santa 
Fe, Satélite, Insurgentes-
Cuicuilco e Iztacalco. 
¡Quihúboles!

El activismo la abrazó
Ana cuenta que su 

activismo en forma llegó sin 
buscarlo luego de participar 
en la llamada ‘marea rosa’, 
el pasado 13 de noviembre 
de 2022 en defensa del 
INE, donde encontró a 
ciudadanos alejados de los 
partidos políticos, como ella, 
pero con la firme intención 
de querer participar en los 
temas que afectan la vida 
pública en el país.

“Tenemos ahorita más 
de 25 chats de diferentes 
colonias, de diferentes rutas. 
Hemos ido creciendo… Ya 

somos una comunidad”, 
dijo con orgullo la 
también licenciada en 
mercadotecnia.

“No hay nadie detrás 
de nosotros, sino más bien 
somos puros ciudadanos 
de verdad comprometidos. 
Lo que más me gusta es que 
somos todos, prácticamente, 
gente nueva, gente fresca 
que no habíamos estado 
antes de activistas ni en 
ningún partido político ni 
nada. Entonces ves que todo 
lo hacemos de corazón”, 
subraya.

Con mucho entusiasmo 
explicó que su activismo 
derivó en la participación 
en otros proyectos como 
Rebelión Digital, con el 
fin de formar un ejército 
ciudadano para combatir 
los bots, las fake news 
y la desinformación en 
redes sociales. Además 
de participar en Efecto 
Colmena, junto a mi querido 
y admirado Max Káiser, 
donde grupos de mujeres 
informadas buscan realizar 
un tejido ciudadano a partir 
de la discusión de los temas 
públicos en el país.

Para definir el momento 
en que vive, Ana Buhl utiliza 
la palabra japonesa ikigai, la 
cual no tiene una traducción 
literal, pero es un concepto 
que encarna “la razón de 
vivir o razón de ser, aquello 
que le da sentido a nuestras 
vidas”.

“Cuando encuentras 
algo en lo que eres buena, lo 
haces por ayudar a alguien 
y te hace muy feliz, y no lo 
haces por una rama de la 
remuneración económica, 

estás en tu ikigai, entonces 
yo así me siento porque 
finalmente esto lo hago por 
amor a México”, sostiene.

Por lo que llama a que las 
y los ciudadanos se activen 
y se sumen a cualquier 
organización civil, ya sea a 
Efecto Colmena o Vamos por 
Todos, a través de sus redes 
sociales: “Cuando nadie te 
quiera seguir, vete sola, en 
el camino encontrarás gente 
maravillosa”.

¡Qué nervios! Estamos a 
días de que Delfina Gómez 
entre como gobernadora del 
Edomex y la pregunta que 
propios y extraños se hacen: 
¿habrá en su gabinete alguna 
‘perlita’ como en el de 
Américo Villarreal? Habrá 
que ver qué nos dice Horacio 
Duarte. Déjenme contarles 
que las ‘perlitas de Carmona’ 
en el gabinete tamaulipeco 
están -agárrense, ¡eh!- en las 
secretarías de Gobierno, del 
Trabajo y en la de Finanzas. 
¡Ay nomás!

¡A los criminales, abrazos; 
a los maestros, fregadazos!

Así como lo están 
leyendo, ayer Américo 
Villarreal blindó su Palacio 
de Gobierno con policías 
antimotines para evitar que 
los maestros de la SNTE se 
manifestaran ante la falta 
de pago. Son más-menos 
700 mil niños de nivel 
básico y superior quienes no 
tienen clases en las escuelas 
públicas. Jamás había pasado 
algo así en Tamaulipas, 
jamás se había reprimido de 
esta manera a los maestros. 
Ver para creer.

Esta es opinión personal 
del columnista

Sin embargo, a diferencia 
de los buenos tiempos del 
PRI (los Tlatoanis panistas, 

malitos para la operación 
política, no pudieron imponer 
a su candidato), cuando los 

que le hacían competencia 
al ‘tapado’ tenían que irse 
al ostracismo, ahora, los 

contendientes buscan 
premio de consolación. 

Así pues, resulta 
tragicómico que, después de 
aspirar a ser presidente de la 
República, personajes como 
Adán Augusto y Ricardo 
Monreal, se conformen con 
una posición legislativa en 
la cual no tendrán mucho 
juego, porque, en caso de que 
Claudia Sheinbaum gane en 
el 2024, apenas se consolide, 
desechará la herencia 
incómoda, se aceptan 
apuestas. 

En la misma situación, 
se encuentran en el Frente 
Amplio por México, ya que, 
varios de los suspirantes, 

decidieron allanarse a la 
candidatura de Xóchitl 
Gálvez, además de sumarse a 
su equipo de colaboradores, 
con la firme intención de no 
quedarse abajo del tren, sí el 
proyecto resultara exitoso. 

La posición de Noroña y 
el ´güero´ Velasco, es igual de 
lamentable, pues sabían a la 
perfección que no ganarían, 
su papel se limitó a ser 
comparsas, situación que 
aceptaron a cambio de una 
chamba. 

Ni hablar, los 
gobernadores que entregaron 
la plaza hicieron escuela. 

Esta es opinión personal 
del columnista

en el PRI, creció en las filas del 
PRI, vivió del PRI, se hizo en el 
PRI, para después convertirse 
en su férreo enemigo ¿Luego 
entonces? Resultó bueno para 
criticar a otros, pésimo para 
acordarse de su negro pasado. 
Después haría lo mismo con 
el PRD. Cuando no pudo segur 
expoliando a esos partidos, les 
dio una patada para subirse 
a otra membresía política. 
Sigue siendo, sin embargo, el 
mismo sinvergüenza y falto 
de autoridad desde entonces, 
a pesar de pretender olvidar 
y ocultar su negro pasado; un 
vividor de la política con 200 
pesos en los bolsillos.

Vaya incongruencias 
vívidas de AMLO. Oculta 
su verdad histórica y bajo el 
mismo contexto de su propia 
historia, critica a otros que 
realizan acciones semejantes a 
las de él. Vamos, pareciera que 
solo le es permitido a López 
cambiar de opinión política, 
no así para los demás; en estos 
casos ameritan la sanción 
por parte de quien hizo 
exactamente lo mismo que 
critica.

Según esto, para López 
Obrador, la actividad de 
la política requiere contar 
con autoridad moral y 
congruencia, virtudes que la 
derecha, «siempre cínica e 
hipócrita», no tiene ¿Cómo 
debe interpretarse esa frase 
de AMLO? El presidente en 
su vida ha sido congruente 
con sus acciones, siempre 
subordinadas a la mentira; 
luego entonces carece de 

autoridad moral. AMLO 
siempre cínico: “ahí están sus 
masacres”, aseveró el presidente 
bajo una sonrisa burlona, 
cínica y desvergonzada. 
Sin importarle en lo más 
mínimo que, miembros de la 
delincuencia asesinan a miles 
de mexicanas y mexicanos

AMLO también dijo en su 
mañanera: «¿Cómo sostenían 
una cosa hace un tiempo y 
ahora ya sostienen otra? A 
ver, ponlo, no creo que haya 
problema. Uno, donde está la 
señora Xóchitl rompiendo una 
piñata del PRI, vamos a ponerlo, 
ayuda mucho ¿Saben qué se 
necesita para transformar 
un país? Autoridad moral, 

un término, una palabra, un 
concepto: congruencia. Si no, 
no se puede, sin autoridad 
moral no se puede gobernar 
un país tan importante, con 
gente tan buena y creativa 
como el pueblo de México. 
No es yo pensaba así y ahora 
pienso distinto, como digo una 
cosa digo la otra ¿Quién decía 
eso? No se puede». Así criticó 
a la senadora Andrés López 
Obrador.

Vaya forma de hacer política 
partidista desde la tribuna de 
la Presidencia de la República. 
Tergiversar y ocultar la verdad, 
características que distinguen 
el actuar del presidente 
López. La historia política de 

AMLO es un desastre, llena 
de incongruencias, mentiras 
y traiciones. Pero, desde la 
tribuna presidencial pretende 
cambiar la historia y, como 
no hay réplica durante el 
acostumbrado monólogo 
lanza toda clase de infundios. 
Solo los tontos, sumisos y 
amaestrados seguidores de las 
mitomanías del presidente se 
pueden “tragar” sus mentiras.

AMLO está rodeado de ex 
priistas, ex perredistas y uno 
que otro ex panista ¿Quién 
es el incongruente y falto de 
moral? Morena no existiría sin 
el PRI, así de simple. El PRI ha 
sido padre y madre de Morena. 
Cientos de morenistas se 
alimentaron económica y 
políticamente en las filas de 
su odiado ex partido político, 
el que, sin embargo, sigue 
nutriendo de militantes a 
Morena.

Resulta de un cinismo 
inaudito, insospechado por 
parte de López Obrador, 
cuando acusa y afirma que 
la mayoría de los priistas 

son corruptos y cínicos ¡Él 
viene de ahí! Cada vez que 
el presidente hace estas 
referencias, se muerde la 
lengua ¡Ahí surgió Morena! 
AMLO es hijo y pupilo del PRI; 
niega, desconoce sus orígenes 
y raíces, también niega sus 
orígenes españoles. Por lo 
tanto, si atendemos a la tesis de 
López Obrador, él y la mayoría 
de su séquito de sirvientes:  
son “corruptos y cínicos”. 
Acorde con su rupestre 
raciocinio. A los panistas 
también los calificaría de 
corruptos e hipócritas; ¡Ah! 
Pero, cuando los necesita deja a 
un lado las mentiras para sacar 
provecho de aquello que busca.

Atento con la historia de 
la trayectoria de vida política 
de AMLO, no cabe duda 
que él mismo confirma, con 
sus propios dichos, ser un 
presidente: cínico, mentiroso, 
hipócrita, corrupto y bulleador 
de corazón ¡Este no es el 
presidente que merece México!

Esta es opinión personal 
del columnista
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La Fiscalía General 
del Estado ayer dio a 
conocer este jueves 

los avances en sus investiga 
respecto a los restos 
humanos encontrados en 
congeladores en dos casas 
de Poza Rica.

La fiscal general, 
Verónica Hernández 
Giadans adelantó que se 
emitirá un boletín  donde 
se informará a detalle al 
respecto, sin adelantar el 
posible número de víctimas 
o si algunas ya han sido 
identificadas. 

"Yo he instruido que el 
día de hoy en la tarde se 
emita un boletín oficial 
con todos los avances que 
tenemos" dijo en entrevista 
luego de encabezar la 
guardia de honor al 
monumento a Miguel 
Hidalgo y Costilla en 
Xalapa con motivo de las 
fiestas patrias. 

Dijo que hasta ahora 
hay más de 15 personas 
detenidas, sin precisar el 
posible móvil. 

Respecto a la muerte 
de una estudiante de la 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz  

Finalmente y tras varias 
semanas de lucha, dos 
iniciativas en favor 

de las mujeres, que fueron 
presentadas por la Senadora 
veracruzana, Indira Rosales 
San Román, fueron aprobadas 
en la cámara alta.

La primera de ellas es para 
aumentar las sanciones contra 
las personas que violenten a las 
mujeres embarazadas.

“Durante esta etapa 
debemos garantizar que las 
mujeres vivan en un entorno 
de paz y libre de violencia; 
y podría complicarse 
el embarazo y afectar 
gravemente el desarrollo del 
bebé por sufrir maltratos, 
lesiones, amenazas, violencia 
física o sexual”, expuso.

La segunda iniciativa es la 
llamada "Ley Ingrid", que busca 
sancionar con 6 a 10 años de 
prisión a las y los servidores 
públicos que divulguen o 
difundan fotografías o videos 
de cadáveres de niñas, niños, 
adolescentes o mujeres. 

La Senadora expresó que 
en 2020, el cuerpo de Ingrid 
fue exhibido en periódicos 
y medios de comunicación, 
dejando de lado cualquier 
respeto a la víctima y a su 
familia, afectando gravemente 
la dignidad y memoria de su 
persona y de sus seres queridos.

“Con estas reformas 
buscamos hacer nuestras leyes 
más fuertes en favor de las 
niñas, adolescentes y mujeres 
de este país”, afirmó la senadora 
Indira Rosales.

Aprueban 
a Senadora 

veracruzana dos 
iniciativas en favor 

de las mujeres

Fiscalía dará a conocer avances de 
investigación en el caso Poza Rica
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Próximo concurso
No. 657

A LA VENTA DEL VIERNES 15 AL MARTES 19 
DE SEPTIEMBRE DE 2023 HASTA LAS 13:00 

HORAS.

JUEGOS DEL MARTES 19 AL MIÉRCOLES 20 
DE SEPTIEMBRE DE 2023.

Puntos acumulados
al 14 de septiembre de

2023

AGUILAS

CELTIC

ATL. MADRID

DORTMUND

PORTO

MAN. UNITED

PSV

NAPOLES

INTER MILAN

------

5

8

46

308

1,592

13,597

------

$12,321.71

$3,149.59

$1,169.29

$236.44

$53.66

$10.00

TOTALES

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

loterianacional.gob.mx

Sorteos y concurso  celebrados el jueves 14 de septiembre de 2023

15,556 $434,812.85

27,986 $702,100.36

1,234,567

Bolsa garantizada
próximo sorteo

LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL

LOCAL EMPATE VISITA

1º

2º

3º

4º

5º

6º

7º

1

2

3

4

5

6

7

8

9

8 líneas

6 líneas

5 líneas

4 líneas

3 líneas

2 líneas

1 línea
Precio por quiniela sencilla

$10
PESOS

$10
PESOS

$15
PESOSSorteo No. 2592

1

2

3

4

5

6

7

8

9

1

2

3

4

5

6

7

8

9

1

2

3

4

5

6

7

8

9

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes sociales oficiales:      loterianacio-
nal.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si 
hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional 
comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de informa-
ción y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

7 3 0

12,339 $1’969,097.57

7,806 $379,713.69

9,106 $491,404.96

7,531 $315,283.55

13,432 $878,845.93

1 1

6 6 2 5 3

1 4 7 5 7

0 7 6 4 5

8 1 1 6 3

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

SORTEO NO. 31154

SORTEO NO. 31153

SORTEO NO. 31155

SORTEO NO. 31156

SORTEO NO. 31157

MULTIPLICADOR

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR

MULTIPLICADOR
NO

GANA
Premios en especie

y en efectivo

15 | SEPTIEMBRE | 2023 

NO

NO

MULTIPLICADOR

NO

21 $86,052.14

MEXICO

ALEMANIA

BOLIVIA

ECUADOR

VENEZUELA

CHILE

PERU

TEPATITLAN

ZACATECAS

UZBEKISTAN

FRANCIA

ARGENTINA

URUGUAY

PARAGUAY

COLOMBIA

BRASIL

CORRECAMINO

ATLANTE

ACIERTOS GANADORES
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

TOTAL DE PREMIOS

9

E L V L L E V L L

$1’807,094.94

LOCAL EMPATE VISITA

$15
PESOS

Resultados del 
concurso No. 656

Facultad de Economía 
que derivó en protestas 
de estudiantes de la 
Universidad Veracruzana, 
dijo que se investiga 
para conocer las causas y 
determinar si fue o no por 

atropellamiento: 
"Se inició carpeta de 

investigación para poder 
confirmar si se trató de una 
muerte culposa o de una 
situación que tuviera que 
ver con la salud de ella"

Sobre el caso de Xalapa 
hay dos hipótesis, una que 
la estudiante de nombre 
Kassandra habría sido 
atropellada y otra que se 
habría desvanecido sobre la 
avenida.
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Festeja Tlalixcoyan 
234 aniversario

Indígenas veracruzanos son encarcelados 
por falta de peritos y recursos económicos

Denuncian ante CNDH "El Penalito" de Veracruz puerto

ALEJANDRO ÁVILA        
Tlalixcoyan, Veracruz   

Este 14 de septiembre, 
el municipio de 
Tlalixcoyan se 

encuentra festejando 
su 234 aniversario de 
ser conformado Pueblo 
Formal.

Debido a ello, el 
Ayuntamiento que preside, 
Elvia Illescas Loyo, 
preparó un programa 
artístico - cultural para 
deleite y participación 
de la ciudadanía en esta 
importante fecha.

El programa comenzará 
con la participación del 
grupo musical Takiy 
Paxawá, el ballet de Casa 
de Cultura “Raíces de mi 
Pueblo”, Cachy “El Divo de 
Piedras Negras”, así como 
las y los integrantes del 
curso de Danzón de la Casa 

ALEJANDRO ÁVILA     
Veracruz, Veracruz   

El titular de Hernández 
y Asociados, Francisco 
Hernández de la Cruz, 

mencionó que, al menos en 
la sierra norte del estado de 
Veracruz, varios indígenas 
son encarcelados por falta 
de un buen peritaje y por 
no contar con los recursos 
económicos para llevar una 

ALEJANDRO ÁVILA     
Veracruz, Veracruz   

El Penalito" de Veracruz 
puerto, ubicado en la 
colonia Playa Linda, fue 

denunciado ante la Comisión 
Nacional de Derechos 
Humanos (CNDH) debido 
al hacinamiento y el mal 
proceder de las autoridades 
en el mencionado Centro 
de Transición, declaró el 
secretario de la JUCOPO en 
el Senado, José Manuel de 
Río Virgen.

El funcionario federal 
mencionó que, un grupo de 
abogados en compañía de 
familiares de presos visitaron 
el inmueble y, dieron cuenta 
del exceso de detenidos y las 

de Cultura de Tlalixcoyan.
Tlalixcoyan es un 

municipio que se ubica en 
la región del Sotavento y 
significa “tierra que emerge 
sobre la superficie o faz de 
la tierra". 

Un 14 de septiembre de 
1789 se expide una cédula 
real en la que a Tlalixcoyan 
se le reconoce con el 
título de “Pueblo Formal”, 
acatando una providencia 
dictada por el Rey Carlos IV 
de España, hace 234 años.

Posteriormente, un 15 de 
septiembre de septiembre 
1910, con motivo del 
primer centenario de 
la proclamación de la 
Independencia Nacional 
queda elevado a categoría 
de Villa, el pueblo de 
Tlalixcoyan; siendo, en ese 
momento, gobernador del 
estado de Veracruz, Teodoro 
A. Dehesa.

defensa adecuada.
Tan solo en el municipio 

de Chicontepec, donde 
reside su empresa, aseguró 
que el 100 por ciento de los 
indígenas que son acusados 
de un delito posteriormente 
son encarcelados, 
ocasionando una violación 
de la autoridad.

"Violación, pederastia, 
despojo, esos son los 
principales (...) efectivamente, 

de hecho tenemos 
actualmente como tres 
asuntos que les fabricaron 
el delito, nos consta como 
despacho (...) la problemática 
que tenemos allá es que, no 
tienen recursos económicos, 
no hay peritos alrededor, 
hay en Tuxpan - Poza 
Rica, para sufragar y poder 
defenderlos, porque uno 
como abogado hace su parte, 
pero necesitamos ayudarnos 

de peritos, y si los hay, hay 
que traerlos de la Ciudad 
de México y realmente es 
costoso", subrayó.

Francisco Hernández 
agregó que otra situación que 
les ha complicado los litigios, 
ha sido la falta del traductores 
de lengua indígena al 
español en las Fiscalías, pues 
muchas veces se tergiversan 
la información de un caso y 
se complica en su defensa.

altas temperaturas en las que 
viven.

"Vamos a ver que dice 
la Comisión Nacional 
de Derechos Humanos, 
yo le tengo muchísima 
confianza a la Comisión 
Nacional de Derechos 
Humanos porque ha hecho 
muchas recomendaciones, 
no solamente Veracruz, 
Veracruz es el campeón de 
las recomendaciones, otros 
estados también tienen 
muchas recomendaciones", 
mencionó.

José Manuel de Río 
Virgen dijo que en muchas 
ocasiones, las instituciones 
hacen caso omiso de las 
recomendaciones de la 
CNDH, debido a que su 

titular, Rosario Rosario 
Piedra Ibarra, ha "tocado" 
muchos intereses, incluso, ha 
denunciado las violaciones 
que se hacen en el estado de 
Veracruz.

"Es un Centro de 
Transición, sin embargo 
los tienen ahí por mucho 
tiempo, por eso es necesario 
que venga la CNDH, de su 
opinión y cuando tengamos 
la opinión, yo les ofrezco 
que se la haremos llegar al 
presidente, a Tomás Mundo, 
para que les presentemos 
los resultados (...) 69. No, es 
un Centro de Transición 
solamente, es decir, que 
llegas ahorita y en dos días, 
tres días, debes pasar a otro 
penal", culminó.



www.noreste.net noreste_netnoreste.net

D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Viernes 15 
Septiembre.2023 

Año 20,  Número 8163 
Tuxpan, Ver                                                                                        

Precio $8.00
Sección B

El Programa artístico inicia a las 20:00 horas, en la explanada municipal

Va de 190 a 340 litros por segundo, lo que permitirá mejorar el servicio

Gobierno de Tuxpan invita a la 
ceremonia del Grito de Independencia 

y a la gran Noche Mexicana

CAEV incrementa la cantidad de agua

Todo listo para el Desfile del 16 de Septiembre

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

El Gobierno de Tuxpan 
invita a la ciudadanía a 
la celebración del 213 

Aniversario del Inicio de la 
Independencia de México y a 
la gran verbena popular que se 
llevará a cabo este viernes 15 
de septiembre, a partir de las 
20:00 horas, en la explanada 
municipal.

El presidente municipal 
José Manuel Pozos Castro, 
acompañado del cuerpo 
edilicio, autoridades civiles 
y militares habrá de dar el 
Grito de Independencia, 
rememorando este evento 
histórico para los mexicanos.

Con gran fervor 
nacionalista y en un ambiente 
de unidad se habrán de 
arengar a los héroes que nos 
dieron patria y libertad.

Como parte de este festejo 
patrio se tendrá un programa 
artístico que incluye la 
presentación de Will y su 
grupo musical, el cantante 
Carlos Rodrigo y el Ballet 
Folklórico Municipal, con 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

La Comisión del 
Agua del Estado de 
Veracruz, Oficina 

Operadora Tuxpan, informa 
a la ciudadanía que, en 
cumplimiento a los acuerdos 
del pasado viernes 8 de 
septiembre, se han realizado 
las siguientes acciones:

Se tenía una cantidad 
de 190 litros por segundo 
y gracias a la instalación 
y puesta en marcha de 2 
motobombas sumergibles, 
desde ayer 13 de septiembre, 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

El próximo sábado 16 de 
septiembre se realizará 
el Desfile Cívico-

Militar conmemorativo 
del 213 Aniversario del 
Inicio del Movimiento de 

estampas veracruzanas y de 
Jalisco.

La música mexicana se 
hará presente en la voz de 
Sonia de la Torre y el Mariachi 

Herradero.
Después de la ceremonia 

del grito se presenta el 
exvocalista de La Original 
Banda El Limón, Israel Valdez 

y su Norteño Banda.
Están todos invitados a 

festejar las fiestas patrias, 
en un ambiente totalmente 
familiar.

se cuenta con la cantidad 
de 340 litros por segundo, 
mismos que se envían a la 
planta potabilizadora y en 
mucho permitirán mejorar el 
servicio.

También hacemos del 
conocimiento que se sigue 
atendiendo el cambio de 
válvulas para poder dar 
cobertura en toda la red de 
distribución.

Se continúa fortaleciendo 
la distribución de agua en 
pipas, en sectores programados 
para abastecimiento.

Seguimos trabajando y los 
mantendremos informados.

de la Secretaría de Marina 
Armada de México, en el río 
Tuxpan, frente a Presidencia 
Municipal.

Para que el evento se 
desarrolle con total seguridad, 
a partir de las 7:30 de la 
mañana la Dirección de 
Tránsito Municipal llevará a 

Independencia en México, el 
cual iniciará a las 9:30 horas, en 
el bulevar Jesús Reyes Heroles.

Los contingentes 
partirán de la calle 
Revolución y culminarán 
en las inmediaciones del 
Puente Tuxpan. Se contará 
con servicios médicos e 

hidratación.
Participarán instituciones 

educativas de nivel medio y 
medio superior del municipio 
de Tuxpan y una de Cerro 
Azul.

De igual manera la 
Secretaría de Marina Armada 
de México, Secretaría de la 

Defensa Nacional, Guardia 
Nacional, Protección Civil y 
Bomberos, Policía Municipal 
y el Pentatlón Deportivo 
Militarizado.

Al término del 
desfile se llevará a cabo 
una demostración con 
embarcaciones interceptoras 

cabo el cierre a la circulación 
vehicular en el bulevar,  
desde la calle Ignacio de la 
Llave, hasta la calle 15 de 
Septiembre. 

Se pide a la ciudadanía 
tomar en cuenta esta 
información para evitar 
contratiempos en sus traslados.
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REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México

El Grito de 
Independencia es 
uno de los eventos 

históricos más importantes 
de nuestro país, pues marca 
el inicio de la lucha por la 
independencia de México 
y se conmemora cada 15 de 
septiembre.

El inicio del movimiento 
independentista comenzó 
cuando el cura Hidalgo 
incitó al pueblo de Dolores 
a levantarse en armas en 
contra del Virreinato, 
al convocarlos a todos a  
través del sonar de las 
campanas de su parroquia y 
gritando con elocuencia los 
motivos por los cuales no 
podían quedarse esperando 
sin participar de esta lucha. 
Es por esto que dicho 
evento es denominado 
como “El Grito”.

Para celebrar este 
acontecimiento histórico, 
se lleva a cabo una 
ceremonia liderada por el 
presidente de la República, 
en donde se tocan las 
campanas de Palacio 
Nacional, haciendo alusión 
al llamado de Hidalgo, al 
mismo tiempo que se ondea 
la bandera de México y 
se brindan respetos a los 
héroes de la patria.

El Grito de  
Independencia:  

15 de septiembre
admiración de la nación 
hacia estos personajes.

De acuerdo al protocolo 
El Grito de Independencia 
se lleva a cabo de la 
siguiente forma:

“¡Mexicanos!
¡Vivan los héroes que 

nos dieron patria!
¡Viva Hidalgo!
¡Viva Morelos!
¡Viva Josefa Ortiz de 

Domínguez!
¡Viva Allende!
¡Viva Aldama!
¡Viva la independencia 

Nacional!
¡Viva México!, ¡Viva 

México!, ¡Viva México!”
El Grito no solo se 

da a nivel nacional, sino 
que también puede ser 
representado a nivel 
estatal y municipal, en 
donde los gobernantes 
correspondientes llevan 
a cabo este acto desde 
sus respectivas sedes de 
gobierno.

Este evento es tan 
importante que en las 
escuelas de nivel básico 
en México, se incluye esta 
conmemoración como 
parte de los actos cívicos 
que ayudan a los jóvenes y 
niños a conocer la historia 
de su país, rememorando 
el momento histórico en el 
cual se inició la lucha por 
la libertad nacional.

Mientras el presidente 
grita el nombre de cada uno 

de ellos, el pueblo reunido 
en la explanada del Zócalo 

de la Ciudad de México, 
grita con entusiasmo ¡Viva! 

¡Viva!, expresión que 
representa el respeto y la 
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REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz    

El alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral expresó 
que todo está listo 

para la celebración del 213 
Aniversario del Grito de 
Independencia y para ello 
se tiene programado un acto 
cultural desde las 20:30 horas 
en la explanada del Palacio 
Municipal.

Para recordar una lucha 
que duró más de 11 años y a 
lo largo de cada una de sus 
etapas fueron asesinados 
muchos hombres y mujeres 
relevantes de la historia 
de México y gracias a esos 
hombres y mujeres hoy 
podemos disfrutar de esta 
paz y tranquilidad en nuestro 
país.

Por lo que el Ayuntamiento 
Constitucional de Cazones 
a preparado para este 15 
de Septiembre el siguiente 
programa: En punto de las 
20:30 horas se desarrollará 
un evento cultural, a las 
22:00 horas se presentará 

REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz    

Con atuendos regionales   
niños y niñas del 
jardín de niños 

“Adelita González Lobato” 
del Barrio del Huarache, 
realizaron espectacular 
desfile conmemorativo 
al 16 de Septiembre, por 
las principales calles de la 
cabecera municipal.

En esta ocasión los 
pequeños alumnos del 
Jardín de Niños “Adelita 
González Lobato” fueron 
acompañados por sus 
padres y maestras del 
Plantel Educativo, donde 
los pequeñitos marcharon 
portando sus trajes 
regionales y atuendos de 
la Independencia como 
al padre de la patria Don 
Miguel Hidalgo y  Costilla, 
quien luchó por nuestra 
libertad.

Después de recorrer 
varias calles se dirigieron 
por la calle Reforma hasta 
llegar a la calle Francisco 
Javier Mina del Barrio 
del Huarache, donde sus 
maestros y padres de familia 
les ofrecieron un convivio, 
con antojitos mexicanos y 
agua frescas.

REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz    

El gobierno municipal 
que preside Miguel 
Ángel Uribe Toral 

mantiene la lucha 
permanente contra el 
mosquito transmisor del 
dengue, zika y chikungunya 
con la participación de la 
dirección municipal de 
Protección Civil, limpia 
pública, entre otras, en las 37 
comunidades y los 8 barrios 
de este municipio.

El munícipe puntualizó 
que estas acciones como 
la descacharrización, el 
levantamiento de plásticos y 
llantas, van encaminadas en 
la eliminación de recipientes 
donde se acumula el agua, ya 
que son lugares propicios para 
que el mosquito transmisor 
pueda tener su incubación y 
hay que eliminarlos.

Jardín de niños realiza desfile 
conmemorativo en Cazones 

Continúa la lucha contra el dengue 

Todo listo para el Grito 
de Independencia 

el ballet Folklórico Metztli 
en la coronación de la corte  
real de la señorita 
Independencia, patria 
y libertad, así como 
interpretación de canciones 
de Ángel Mustafat, como 
también la presentación del 
ballet Folklórico Tantlin 
Naku y la presentación del 
comediante Jaro Hernández.

Después en punto de 

las 23:00 dará inicio el acto 
cívico de la conmemoración 
del Grito de Independencia 
que por segunda ocasión 
dará el alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral, al término 
s realizará la quema de 
juegos pirotécnicos y 
posteriormente un gran 
baile popular amenizado por 
“El Sorullo”.

Por lo que las autoridades 
municipales han hecho la 
invitación a la población 

en general a que acuda a 
festejar y disfrutar de esta 

fiesta popular del Grito de 
Independencia.

Ante esta situación, es 
necesario unir esfuerzos 
entre la población y gobierno, 
para lograr el objetivo de 
eliminar los criaderos del 
mosquito transmisor. 

Por ello el alcalde Migue 
Ángel Uribe Toral reconoció 

la labor titánica que  viene 
desarrollando Protección 
Civil Estatal y Municipal, 
en la lucha contra el 
mosquito transmisor 
de estas enfermedades, 
en coordinación de la 
Jurisdicción Sanitaria. 
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AGENCIAS 
Estados Unidos

Hunter Biden, hijo 
del presidente 
e s t a d o u n i d e n s e , 

Joe Biden, fue imputado 
de tres cargos relacionados 
con la compra y posesión de 
armas, que es ilegal cuando 
se trata de una persona con 
adicciones.

El acta de imputación está 
firmada por David Weiss, el 
fiscal federal de Delaware, 
que a mediados de agosto 
fue nombrado fiscal especial 
al frente de esas pesquisas 
por el secretario de Justicia 
de Estados Unidos, Merrick 
Garland.

Según el escrito, el 12 
de octubre de 2018 o en 
una fecha cercana a ese 
día, Hunter Biden compró 
una pistola, una Colt Cobra 
de calibre 38, y mintió al 
vendedor al entregarle un 
certificado que estipulaba 
que no era consumidor ilícito 
ni adicto a estimulantes, 
estupefacientes u otras 
sustancias controladas.

“Sabía que esa declaración 
era falsa y ficticia”, apunta 
el documento, que también 
reprocha al hijo del 
mandatario que mintiera 
sobre sus adicciones en 
la información que debía 
quedar registrada en la 
licencia federal de armas de 
fuego (FFL, por sus siglas en 
inglés).

Hunter Biden es imputado de 
tres cargos relacionados con 

la compra y posesión de armas

Covid-19 sigue con nosotros y las vacunas 
previenen casos severos y muertes: OMS

Costa Rica reafirma su deseo en unirse al T-MEC
AGENCIAS 
Costa Rica

El Gobierno de Costa 
Rica reafirmó su 
deseo de unirse al 

Tratado entre México, 
Estados Unidos y Canadá 
(T-MEC), una propuesta que 
el presidente costarricense, 
Rodrigo Chaves, presentó por 
primera vez a Washington en 
diciembre del año pasado.

El ministro costarricense 
de Comercio Exterior, 
Manuel Tovar, expresó 
el interés de su país en 
incorporarse al T-MEC 
durante un foro en línea 
organizado por el Consejo 
de las Américas, una 
organización estadounidense 
que promueve el libre 
comercio.

“Nuestra economía hoy 
en día está muy alineada con 

AGENCIAS 
Ginebra

La Organización Mundial 
de la Salud (OMS)  
reiteró hoy su 

recomendación de que todas 
las personas que pertenezcan 
a grupos de riesgo -como 
mayores de 65 años o con 
enfermedades crónicas- se 
vacunen contra el COVID-19, 
que está circulando 
fuertemente en algunas 
regiones del mundo.

«El virus sigue con 
nosotros y las vacunas 
previenen los casos severos y 
las muertes”, declaró en una 
rueda de prensa en Ginebra 
la jefa de la célula técnica 
anticovid de la OMS, María 
Van Kherkove.

Precisó que la 
organización está recibiendo 
reportes de países de América 
y Europa sobre un aumento de 

Con un tercer cargo, se 
acusa también a Hunter 
Biden de poseer un arma de 
fuego sabiendo que era ilegal 
por sus adicciones.

Específicamente, en 
el certificado que Hunter 
Biden y otros compradores 
de armas tienen que rellenar 
se pregunta al comprador si 
es “usuario ilegal de, o adicto 
a la mariguana o cualquier 
depresivo, estimulante, 
narcótico o cualquier otra 
sustancia controlada”.

Se advierte también 
que “el uso o posesión de 
mariguana sigue siendo 
ilegal bajo la ley federal, 
independientemente de si se 
ha legalizado o despenalizado 
con fines médicos o de recreo 
en el estado” en el que esa 
persona resida.

Ese registro de 
transacción deja claro que la 
información proporcionada 
se utilizará para determinar 
si la ley Federal o Estatal 
prohíbe a esa persona recibir 
un arma de fuego, o si le veta 
su venta o disposición.

Ciertas violaciones a la 
Ley de Control de Armas se 
castigan con hasta 15 años 
de prisión y/o una multa de 
hasta 250 mil dólares.

La imputación del 
gran jurado del distrito de 
Delaware, firmada por Weiss, 
no menciona el otro delito 
por el que también estaba 
investigado, la declaración 
irregular de impuestos.

En la vista celebrada el 
27 de julio estaba previsto  
que Hunter Biden se 
declarara culpable tras llegar 
a un acuerdo con los fiscales 
federales, pero el trato acabó 
desmoronándose después 
de que la jueza que debe 
dictar sentencia, Maryellen 
Noreika, nominada por el 
expresidente Donald Trump 
(2017-2021), expresara dudas 
sobre el mismo.

En virtud de ese acuerdo, 

el hijo del presidente, de 53 
años, hubiera podido evitar 
una imputación formal 
bajo ciertas condiciones, 
pero tras una vista llena de 
interrupciones y cambios 
Hunter Biden decidió no 
rubricar el pacto y declararse 
no culpable.

Los republicanos, 
liderados por Trump, han 
utilizado la investigación 
contra Hunter Biden para 
sembrar dudas sobre sus 

negocios en el extranjero y 
para describir a la familia  
del mandatario como 
corrupta.

Las pesquisas contra 
Hunter Biden se abrieron en 
2018 durante el mandato de 
Trump y los conservadores 
se han apoyado en ellas 
para atacar al presidente 
demócrata, al que acusan 
de no haber hecho ningún 
esfuerzo para llevar esta 
indagación hasta el final.

Este miércoles el líder de 
la Cámara de Representantes, 
el republicano Kevin 
McCarthy, ordenó abrir 
una investigación de juicio 
político contra el presidente 
acusándolo precisamente 
de aprovechar sus vínculos 
políticos para intervenir 
en los negocios de su hijo 
y beneficiarse de ellos, 
acusaciones refutadas de 
forma reiterada por la Casa 
Blanca.

hospitalizaciones y enfermos 
que requieren ser atendidos 
en unidades de cuidados 
intensivos.

A nivel mundial, la 
cobertura de vacunación en 
personas a partir de los 65 
años es del 82 por ciento si se 
considera el ciclo inicial de 
vacunación (dos dosis), pero 
cae a 58 % en el caso de los 
que han recibido una dosis 
de refuerzo (al 8 por ciento en 
Africa).

Von Kherkove recordó 
que el virus sigue cambiando 
y que la OMS está vigilando, 
a través de los datos que 
le aportan los países, las 
variantes emergentes.

El grupo de expertos 
que asesora a la OMS en 
cuestiones de vacunación 
se reunirá antes de fin de 
mes para actualizar sus 
recomendaciones sobre las 
vacunas contra el COVID-19.

la de los países del T-MEC”, 
dijo Tovar, quien mencionó 
que su país está desarrollando 
los sectores automovilístico 
y aeroespacial, por lo que 
lo “natural” sería que se 
integrara más en la zona 
de libre comercio de 
Norteamérica.

Estas declaraciones se 
producen después de la 
reunión del 29 de agosto 
en la Casa Blanca entre 
el presidente Chaves y su 
homólogo estadounidense, 
Joe Biden.

En ese encuentro, Chaves 
prometió a Biden que Costa 
Rica seguirá siendo uno de 
los aliados más sólidos de 
Estados Unidos en cuestiones 
de seguridad y economía, 
con un enfoque en el 
fortalecimiento de los lazos 
comerciales.

Según dijeron fuentes 

costarricenses a EFE, Chaves 
acudió a la reunión con la 
intención de abordar con 
Biden la inclusión de Costa 
Rica en el T-MEC, aunque 
hasta el momento Estados 
Unidos no se ha posicionado 
sobre esa solicitud.

El T-MEC entró en vigor 
en 2020 para reemplazar al 
antiguo Tratado de Libre 
Comercio de América del 
Norte (TLCAN). Ese tratado 
estuvo vigente durante más 
de 25 años y recibió durante 
años críticas de sindicatos 
estadounidenses y también 
del que fuera presidente 
Donald Trump (2017-
2021), quien impulsó su 
renegociación.

Se prevé que el T-MEC sea 
objeto de renegociación en 
su sexto aniversario en 2026, 
lo que ha generado debate en 
círculos económicos sobre 

la posibilidad de expandirlo 
para incluir a otros países del 
continente, como Costa Rica.

Chaves, quien asumió la 

Presidencia en mayo de 2022, 
quiere ampliar los horizontes 
comerciales de Costa Rica 
y está intentando que su 

país se integre en la Alianza 
del Pacífico, conformada 
actualmente por Chile, 
Colombia, México y Perú.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Por lo menos 16 
presuntos integrantes 
del  Cártel Jalisco 

Nueva Generación han 
sido detenidos  mediante 
operativos coordinados con 
fuerzas estatales y federales 
por su presunta relación con 
los cuerpos desmembrados 
que fueron encontrados 
dentro de  hieleras el pasado 
13 de agosto en dos casas 
de Poza Rica, informó la 
Fiscalía General del Estado.

Por estos hechos 
la Fiscalía está por 
cumplimentar más 
órdenes de aprehensión en 
contra de otras personas 
pertenecientes a la misma 
célula delictiva.

"Es importante 
mencionar que, derivado 
del intenso trabajo 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El Ayuntamiento de 
Xalapa inició este 
jueves los trabajos para 

colocar luminarias en la 
avenida Xalapa a la altura de 
la Facultad de Economía. 

Tal  y como se 
comprometió con los 
estudiantes de la Facultad 
de Economía, Geografía 
y Estadística de la 
Universidad Veracruzana 
(UV) que este miércoles 
realizaron una protesta 
por la muerte de una de sus 
compañeras presuntamente 
atropellada en dicha vía, 
el presidente municipal 
Ricardo Ahued Bardahuil 
instruyó a personal de las 
direcciones de Alumbrado 
Público y Obras Públicas 
que comenzaran los trabajos 
de vialidad para hacer más 
segura para el peatón esta 
zona. 

Cabe mencionar que 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Desde las 8 de la noche 
de este jueves y hasta 
las 4 de la tarde 

del sábado permanecerán 
cerradas algunas calles del 
centro de Xalapa con motivo 
de la celebración del Grito y 
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CJNG habría congelado restos 
hallados en Poza Rica: FGE

Ahued les cumple a 
estudiantes de Xalapa

Cerrado el centro de Xalapa desde este 
jueves por Grito de Independencia 

multidisciplinario de 
asociación de los elementos 
anatómicos humanos 
hallados, efectuado de 
manera meticulosa por 
personal de la Unidad 
Integral de los Servicios 
Médico Forenses en 
Nogales, se confirma la 
certeza de cinco individuos 
más, asociados por medio 
de las disciplinas de 
medicina, antropología 
y genética forense.Nos 
encontramos en el proceso 
de confirmación por la 
disciplina de genética de 
otros cuatro individuos, 
para tener certeza de la 
asociación" detalló a través 
de un comunicado.

Respecto a la 
identificación de los restos, 
la Fiscalía informó que 
se realizó el protocolo de 
notificación y entrega digna 
de una víctima de identidad 

reservada y se encuentra 
avanzado el proceso de 
identificación, notificación 
y entrega de otro individuo.

Hasta el momento no 
se cuenta con datos que 
indiquen que alguno de los 
individuos analizados sea 
de origen extranjero.

La FGE descartó la 
existencia de puntos de 
interés en los inmuebles 
asegurados que sugieran 
inhumaciones clandestinas, 
derivado de la acción 
de búsqueda mediante 
técnicas no intrusivas, 
a través del paso de geo 
radar, que el pasado sábado 
realizaron funcionarios 
de la Fiscalía General del 
Estado acompañados de 
integrantes de colectivos 
en búsqueda de personas 
desaparecidas de la zona 
norte y de otros colectivos 
que lo solicitaron.

el alcalde Ahued también 
instruyó adecuar dos pasos a 
nivel para dar seguridad a los 
peatones que cruzan por el 

STA avenida, mismos que se 
adecuarán próximamente.

Ya que se concluyó que 
era inservible, será retirado 

el puente peatonal que 
se ubica en la entrada al 
estacionamiento de dicha 
Facultad.

Desfile de Independencia. 
Por la colocación de las 

vallas metálicas, los arcos 
de seguridad y el escenario 
para el programa artístico, 
desde este 14 de septiembre 
se restringirá el pasó a 
vehículos en las calles Primo 
Verdad, Enríquez, Juárez, 
Lucio y Revolución, así 

como la esquina de Enríquez 
y Clavijero, mientras que 
el  viernes 15 en la avenida 
Ávila Camacho y las calles 
Victoria, Juárez (hasta 
monumento a la madre), 
Allende, Barragán, Zamora 
y Mata, así como con la 
esquina con Revolución y 
Lucio. Este cierre se realizará 

a partir de las 17:00 horas.
El día 16, con motivo 

del desfile cívico militar, el 
corte de circulación se hará 
desde las 6 de la mañana 
hasta las 2 de la tarde en 
las intersecciones de Ávila 
Camacho y Sayago, Ruíz 
Cortines con Francisco 
Moreno, Papantla y Agustín 

Melgar, Ávila Camacho y 
Navarrete y Rubén Bouchez-
José Díaz, José Díaz y 
Navarrete,

Igualmente en Ángel 
Garrido e Ignacio de la 
Llave, Ruíz Cortines e 
Ignacio de la Llave, Ávila 
Camacho-Hilario Salas, 
Victoria con Altamirano, 

Juárez y Guerrero, Clavijero 
y Altamirano, Revolución 
y Altamirano y Clavijero 
con Juárez. y finalmente 
en  los cruces del Circuito 
Presidentes con Murillo 
Vidal, 20 de Noviembre y 
Xalapeños Ilustres, 20 de 
Noviembre y Moctezuma e 
Hidalgo-Díaz Mirón.
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Delfina Gómez toma 
protesta como gobernadora 

del Estado de México

AMLO defiende que no hay endeudamiento 
en su presupuesto público para 2024

Heineken abrirá nueva e innovadora 
planta cervecera en Yucatán

AGENCIAS 
Ciudad de México

Durante su discurso de 
toma de protesta, la 
nueva gobernadora 

propuso una reestructura en 
la administración del Estado 
de México por medio de la 
austeridad republicana, con 
el objetivo de aumentar el 
gasto público.

La morenista Delfina 
Gómez Álvarez tomó 
protesta como gobernadora 
del Estado de México.

Tras ofrecer su juramento 
ante el Congreso local y con 
la presencia del presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador, Gómez Álvarez se 
convierte así en la primera 
mujer en encabezar el 
gobierno de esta entidad y 
en la primera mandataria 
con el respaldo de un partido 
político distinto al PRI, el 
cual había gobernado desde 
1929.

Aunque su periodo 
constitucional inicia 
legalmente el próximo 
sábado 16 de septiembre, la 
sesión solemne se realizó este 
jueves, debido a que este 15 
de septiembre se inaugurará 
el primer tramo del Tren 
Interurbano México-Toluca.

Delfina Gómez, 

AGENCIAS 
Ciudad de México 

Andrés Manuel López 
Obrador, presidente 
de México, defendió 

este jueves el proyecto de 
presupuesto 2024 entregado 
al Congreso de la Unión, y 
recalcó que no habrá crisis 
de final de sexenio.

«También decir a la gente 
que no hay ningún viso, 
ningún problema a futuro, 
que pueda convertirse en 
crisis económica o financiera, 
no hay nada”, declaró

En la conferencia 
matutina de Palacio Nacional, 
López Obrador reconoció 
que sí hay un déficit en el 
Paquete Económico 2024, sin 
embargo, recalcó que no hay 
endeudamiento.

“No hay tal 
endeudamiento. Año con 
año, cuando se presenta el 
presupuesto de Egresos, se 
considera un porcentaje 
para contratación de deuda 
a partir de lo que piensa va 
a ingresar por recaudación y 
de las obras que se tienen que 

AGENCIAS 
Yucatán 

La cervecera 
neerlandesa Heineken 
informó este jueves 

de que planea invertir 8.7 
mil millones de pesos en 
una “nueva e innovadora” 
planta en Yucatán, con la 
ambición de expandir las 
prácticas sustentables y 
fomentar el crecimiento de 
la comunidad local.

La construcción 
se llevará a cabo en el 
municipio de Kanasín y 
será la primera cervecería 
de la empresa en la región 
sureste, indicó la compañía 

abanderada de la coalición 
Morena, PT y PVEM, obtuvo 
el triunfo en el proceso 
electoral del pasado 4 de 
junio para gobernar a la 
entidad más poblada del 
país, con un Congreso donde 
el Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) y sus 
aliados son mayoría y 
gobiernan más de la mitad de 
los municipios.

En punto de las 17:10 
horas, la presidenta de la 
Mesa Directiva del Congreso 
estatal, Azucena Cisneros 
Coss, tomó protesta a Gómez 
Álvarez como Gobernadora 
Constitucional del Estado de 
México, cumpliendo así con 
lo establecido en el artículo 
75 de la Constitución Política 
del Estado Libre y Soberano 
de México.

Durante su discurso, la 
nueva gobernadora propuso 
una reestructura en la 
administración del Estado 
de México por medio de 
la austeridad republicana, 
con el objetivo de aumentar 
el gasto público, pero sin 
recurrir a la reducción 
de personal; sin embargo, 
aseguró que buscará un 
recorte de los funcionarios 
de primer nivel.

Tras felicitar a Gómez 
Álvarez, el presidente Andrés 

Manuel López Obrador 
reiteró que se mantendrán 
los apoyos sociales en la 
entidad y se reforzarían 
algunas políticas sociales, 
como las pensiones para 
personas con discapacidad.

López Obrador 
aprovechó para reconocer 
la labor del gobernador 
saliente, Alfredo del Mazo, 
y agradecer el respaldo de su 
administración para realizar 
la transición y toma de 
posesión de Delfina Gómez 
en el Estado de México.

Gabinete de Delfina 
Gómez

El martes pasado, Delfina 
Gómez presentó a quienes 
forman parte de su gabinete 
para gobernar el Estado de 
México.

La expresidenta 
municipal de Texcoco dijo 
que con este grupo de mujeres 
y hombres tiene la "misión 
histórica" de transformar a 
la entidad un estado de paz, 
bienestar y desarrollo".

Las personas que 
conformarán el gabinete del 

nuevo Gobierno del Estado 
de México son:

Horacio Duarte Olivares, 
secretario General de 
Gobierno del Estado de 
México.

Andrés Andrade Téllez, 
titular de la Secretaría de 
Seguridad.

Macarena Montoya 
Olvera, titular de la 
Secretaría de Salud.

Miguel Ángel Hernández 
Espejel, titular de la 
Secretaría de Educación, 
Ciencia, Tecnología e 

Innovación.
Juan Carlos González 

Romero, titular de la 
Secretaría del Bienestar.

María Eugenia Rojano 
Valdez, titular de la 
Secretaría del Campo.

Laura González 
Hernández, titular de la 
Secretaría de Desarrollo 
Urbano

Nelly Carrasco Godínez, 
titular de la Secretaría de 
Cultura y Turismo.

Hilda Salazar Gil, 
titular de la Secrearía de la 
Contraloría

Moctezuma Barragán, 
titular de la Secretaría del 
Agua.

Mónica Chávez, titular de 
la Secretaría de las Mujeres.

Daniel Sibaja, Hilda 
Salazar Gil, titular de la 
Secretaría de Movilidad.

Jesús George Zamora, 
responsable de la Consejería 
Jurídica.

Norberto Morales 
Poblete, titular de la 
Secretaría del Trabajo.

Alhelí Rubio Aronis, 
titular de la Secretaría del 
Medio Ambiente.

Quedó pendiente el 
nombramiento de quien 
quede como titular de la 
Secretaría de Desarrollo 
Urbano e Infraestructura.

dejar dos o tres puntos abajo 
y esto va a representar un 
margen hacia adelante, para 
que en 2025. o 2026 tengan 
una reserva quienes vayan a 
sustituirnos”, agregó.

El presupuesto público 
para 2024 es criticado por 
expertos debido a que se 
contempla un déficit público 
de 4.9 por ciento del producto 
interior bruto (PIB), el más 
alto en más de 30 años.

La oposición ha acusado 
de “irresponsable” el 
proyecto de presupuesto que 
presentó el viernes pasado 
al Congreso la Secretaría 
de Hacienda, que prevé un 
aumento real anual de 7.1 
por ciento del gasto neto 
total hasta 9.02 billones de 
pesos.

En el sector privado, 
el BBVA ha calificado de 
“preocupante” el déficit, y 
CitiBanamex ha opinado 
que el presupuesto “parece 
diseñado para ganar las 
elecciones” de 2024.

Pero López Obrador 
justificó el déficit, al 
argumentar que va para 

obras públicas, aunque el 
67.6 por ciento del gasto 
total se destinará al rubro de 
desarrollo social, relacionado 
con sus programas sociales.

“Toda esa deuda que 
van a autorizar, si es que lo 
deciden así en el Congreso, 
es para obras porque antes 
ni siquiera se cumplía con 
el propósito de que la deuda 
pública solo puede contraerse 
para una obra determinada”, 
sostuvo.

El Centro de Estudios 
Económicos del Sector 
Privado (Ceesp) estimó el 
martes que la deuda pública 
de México se incrementará 
un 59 por ciento durante el 
Gobierno de López Obrador, 
que inició en diciembre de 
2018.

Aún así, el mandatario 
aseveró que su 
Administración dejará la 
deuda pública en un nivel de 
48.9 por ciento del PIB tras 
recibirlo en 43,6 por ciento 
en 2018, mientras que sus 
predecesores la elevaron por 
encima de los siete puntos 
porcentuales.

construir. Entonces, puede 
ser que haya un déficit, un 
faltante entre lo que ingresa y 
lo que se requiere para hacer 
las obras públicas”, indicó.

“Entonces, hay 
parámetros, nosotros no nos 
salimos de lo que autoriza  
el Congreso, pero no solo es 
la cuestión legal, sino que  
no podemos endeudar al  

país. Somos el país, 
posiblemente con menos 
deuda después de la 
pandemia”, agregó.

El mandatario mexicano 
indicó que su Gobierno 
dejará una deuda menor, 
que la heredada por las 
Administraciones de Felipe 
Calderón (2006-2012) y de 
Enrique Peña Nieto (2012-

2018).
“Nosotros vamos a 

quedar abajo del porcentaje 
de endeudamiento de Peña 
y de Calderón”, indicó en el 
Salón Tesorería.

“Ellos aumentaron la 
deuda, considerando el PIB, 
en 7 puntos, en promedio, 
nosotros vamos a quedarnos 
como en 4 (…) La vamos a 

en un comunicado.
Equipada con 

tecnología de punta, la 
nueva cervecería será una 
“importante adición” a las 
operaciones de Heikenen 
México y, según la firma, 
satisfará la creciente 
demanda en el sureste del 
país, aprovechando la sólida 
conectividad carretera, 
ferroviaria y portuaria de la 
región.

Heineken aseguró que la 
nueva planta será “pionera” 
en procesos hídricos sin 
parangón en la industria 
mexicana, integrando 
prácticas de economía 
circular que aseguren 

la reutilización del agua 
a través de sistemas de 
tratamiento de vanguardia.

En la actualidad, 
Heineken México emplea 
a más de 18.000 personas 
en siete cervecerías y una 
maltería, y se prevé que la 
factoría de Kanasín cree 
más de 2.000 empleos 
directos e indirectos, 
“reforzando aún más su 
papel en la economía local”.

Está previsto que las 
operaciones comiencen 
en 2026 con marcas como 
Tecate, Dos Equis, Indio, 
Bohemia, Amstel Ultra y 
Sol, entre otras, indicó la 
empresa. EFE
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Todo listo para el Grito 
de Independencia

Jardines de niños 
realizan desfile patrio 

INE actualiza lista 
nominal de electores 

Falta de agua afecta a la 
producción de vainilla 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

A fin de garantizar que 
las fiestas patrias 
en Papantla se 

desarrollen en armonía, 
diversión y seguridad, 
todo se encuentra listo en 
cuanto a la logística para 
que desde temprana hora 
dichas actividades tengan 
verificativo. 

Y es que no solo son 213 
años del inicio de la lucha 
por la libertad en México, 
lo que los papantecos 
celebrarán este viernes 15 
de septiembre, también se 
estará de manteles largos al 
cumplirse 113 años de haber 
obtenido la categoría de 
ciudad.

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, ha 
anunciado una serie de 
actividades, tanto cívicas, 
como, culturales y artísticas 
en el Centro Histórico y 
otros puntos emblemáticos 
de la ciudad.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Dentro del marco de las 
fiestas patrias,  los niños 
de estancias infantiles 

y preescolares, engalanaron 
la calle 16 de septiembre 
con un colorido desfile 
patrio y así conmemorar 
el 213 aniversario de la 
Independencia de México.

Los pequeñines que  
participaron acudieron  
vistiendo prendas tricolor y 
otros más personalizaron a los 
héroes de la Independencia de 
México.

Durante el desarrollo 
de esta actividad estuvo 
presente la presidenta del DIF 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El presidente del 
Consejo Estatal 
y Nacional de 

Productores de Vainilla, 
Crispín Pérez García, 
mencionó que ante  la 
falta de lluvias   se ha 
comenzado a caer el fruto 
de la vainilla, en mayo 
fueron las últimas lluvias y  
esto está afectando a dicho 
aromático.

Detalló que  se para este 
2023 se tenía calculado 
recolectar 700 toneladas 
de vainilla en verde, pero 
con la falta de agua se va 
a mermar la producción, 
habrá poca pero de buen 
tamaño a comparación del 
año pasado.

Destacó que  está 
costando  vender la vainilla 
del año pasado debido a 
que está muy pequeña, 
pero se espera que mejore  
la producción.

Pérez García, explicó 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El Instituto Nacional 
Electoral,  (INE), 
se encuentra 

actualizando la lista  
nominal de  electores,  esto 
con miras a la próxima 
jornada electoral que se 
va a vivir el 2 de julio de 
2024, donde se renovará la 
presidencia de la República, 
el Congreso de la Unión, así 
como  las y los  titulares del 
poder ejecutivo de nueve 
entidades federativas y 
31 Cámaras de  diputados 
estatales.

Ante esto el INE debe 
realizar los trabajos de 
actualización de la lista 
nominal de electores, que 
será la base para realizar 
esta importante elección,  
por lo que es importante 
que la ciudadanía solicite 
su incorporación al padrón 
electoral, actualice su 
credencial de elector, la 

Para ello ya con antelación 
han sido organizadas 
medidas de vialidad, 
protección civil, y policiales 
para que quienes decidan 
acudir por la noche a dar el 
grito de independencia, lo 
hagan confiados en que hay 
un plan que les garantice su 
sano esparcimiento.

Por la mañana de este 
viernes 15, se espera la 
celebración de los 113 años 

de haber sido designada 
Papantla como ciudad, 
ya que antes era conocida 
como: Villa de Nuestra de 
La Asunción Papantla y 
desde el 15 de septiembre de 
1910 pasó a ser Papantla de 
Hidalgo, Veracruz.

No fue sino hasta el 
20 de diciembre de 1935 
que el Ayuntamiento 
solicitó la modificación del 
nombre oficial para pasar 

de Papantla de Hidalgo a 
Papantla de Olarte.

Tras la celebración 

del tradicional Grito de 
Independencia, que será 
en la explanada de Palacio 

Municipal, se dará pasó a un 
gran festejo musical, al cual 
todos están invitados.

Municipal, maestra Miriam 
García Guzmán, así como 
la síndica Zadi Hernández 
Gómez y los regidores del 
Ayuntamiento.

Durante el recorrido, los 
contingentes fueron vigilados 
por personal de Protección 
Civil, Policía Municipal y 
Tránsito Municipal para 
garantizar la seguridad de 
todos los asistentes.

Al culminar el recorrido, 
los niños y niñas llegaron a la 
explanada del  Ayuntamiento, 
donde realizaron una 
pequeña demostración y 
cada representante educativo 
recibió de mano de las  
autoridades municipales su 
constancia de participación.

reponga y vaya por ella.
El vocal del Registro 

Federal de Electores, 
Carlos Bernardino Ibáñez 
Candelaria, comentó que 
para las elecciones del 2 de 
julio de 2024, es importante 
que los jóvenes que tienen 
17 años y cumplen 18, entre 
el 23 de enero y 2 de junio de 
2024, acudan a los módulos 
del INE, para inscribirse 

y/o actualizar su credencial 
de elector y así votar en el 
próximo proceso electoral.

La invitación esta abierta 
a la ciudadanía en general a 
que acuda a los módulos de 
atención ciudadana del INE 
para  actualizar sus datos, 
considerando que el lugar 
donde  se inicie el trámite 
es el mismo que se deba 
recoger la nueva credencial.

que en estos últimos meses 
se ha capacitado a los 
productores de Plan de 
Hidalgo, Nuevo Ojital,  el 
Tajín, donde se les indica 
cómo aplicar productos 

orgánicos a la planta  y no 
afecte a sus vainillales.

Manifestó que el mercado 
de los productores, está 
exportando a Canadá, para 
realizar extracto, pero algunos 
compradores se quejan del 
tamaño de la planta, pues 
mencionan que no se le 
puede extraer la vainillina 
para elaborar dicho extracto.

Pérez García  dijo que 
los productores aún están 
viviendo los estragos  del 
huracán Grace, ya que no 
habrá mucha vainilla, antes 
se cosechaban de 300 a 400 
kilos y para este año apenas 
alcanzarán  50 a 60 kilos.

Manifestó que lo que se 
dedican a producir vainilla 
están sufriendo de  robo  en 
sus plantíos, “lo que se están 
robando que calidad puede 
tener, no dejan crecer a la 
vaina y esto afecta, los precios 
se van a definir, pero se espera 
que se pague a un precio 
justo y donde todos salgan 
ganando”, finalizó el líder 
vainillero.
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AGENCIAS  
España     

La Guardia Civil ha detenido este jueves a tres 
futbolistas del filial del Real Madrid por difundir 
por Whatsapp un video de contenido sexual de una 

menor de 16 años de edad, han confirmado a EFE fuentes 
de la investigación este jueves.

Los hechos ocurrieron en Mogán (Gran Canaria) el 
pasado 6 de septiembre y fueron denunciados por la madre 
de la menor ante la Guardia Civil, que ha detenido a los 
tres futbolistas por un delito de revelación de secretos de 
índole sexual, como ha adelantado «El Confidencial» y 
han confirmado a EFE las fuentes consultadas.

La investigación corre a cargo de la Guardia Civil de 
Las Palmas de Gran Canaria, que recibió la denuncia 
por la difusión del vídeo que había grabado uno de los 
futbolistas.

De acuerdo con las fuentes, dos de los detenidos son 
del tercer equipo del Real Madrid y uno del segundo, el 
Castilla. Los arrestos se han producido en la mañana de 
este jueves en la Ciudad Deportiva del club.

Fuentes del Tribunal Superior de Justicia de Canarias 
han precisado que de momento no se han abierto 
diligencias judiciales por estos hechos.

Por difundir video sexual de una menor en WhatsApp

Fernando 
Alonso habla 
del hipotético 

regreso de 
Sebastian 

Vettel a la F1

Alan Pulido 
renueva contrato 
con el Sporting 

Kansas City 
hasta 2026

AGENCIAS                  
Singapur    

El español Fernando 
Alonso se refirió este 
jueves, en vísperas del 

Gran Premio de Singapur, 
a las declaraciones del 
alemán Sebastian Vettel 
y su hipotético regreso al 
Mundial de Fórmula Uno 
y afirmó que «volver es 
un desafío que no debe 
subestimarse».

«No sé si es sólo un 
titular, depende de lo que 
dijo y de su tono. Depende 
de él. Volver es un desafío 
que no debe subestimarse», 
dijo en declaraciones en 
Singapur que difunde la 
web ‘soymotor.com’ el 
bicampeñon español, que 
regreso a la F1 en 2021 tras 
dos años ausente.

Vettel, cuatro veces 
campeón mundial (2010, 
2011, 2012 y 2013), insinuó 

Detienen 
a tres 

futbolistas del 
Real Madrid 

su regreso el pasado fin de 
semana con motivo del ‘Red 
Bull Fórmula Nürburgring’. 
Dejó el Mundial al final de la 
campaña de 2022.

Con respecto al Gran 
Premio de Singapur de este 
fin de semana y sus opciones 
en el trazado urbano de 
Marina Bay, Alonso dijo: 
«¿Qué necesito para ganar 
aquí? Muchas cosas. Lo 
primero es ver la bandera a 
cuadros. Entonces, veamos 
si podemos construir la 
confianza como lo hicimos 
en Mónaco».

«En Monza no fuimos 
competitivos, pero aquí 
debería ser mejor. En algunas 
carreras somos los segundos 
más rápidos y en otras 
sentimos que somos quintos 
o sextos, así que ya veremos. 
Es un privilegio pelear con 
los mejores equipos, pero 
vamos carrera a carrera», 
afirmó Alonso.

AGENCIAS        
Estados Unidos

El mexicano Alan 
Pulido, delantero del 
Sporting Kansas City, 

renovó su contrato con  
el club de la MLS hasta 
2026 y mantendrá el rol 
de jugador franquicia, 
informó el equipo en un 
comunicado.

El nativo de Ciudad de 
Victoria, crecido en Tigres, 
juega en Kansas City desde 
2020 y anotó 29 goles y 
dio once asistencias en 61 
partidos con su equipo.

Pulido, de 32 años, 

vive el mejor momento 
de su carrera y ocupa la 
segunda posición en la 
tabla de máximos artilleros 
de la MLS con 13 goles, 
a uno del alemán Hany 
Mukhtar, MVP de la pasada 
temporada con el Nashville.

El exdelantero de Tigres, 
Olympiacos y Guadalajara 
lleva doce goles en sus 
últimos doce partidos y 
pelea para llevar al Sporting 
a la postemporada.

En este momento, el club 
es duodécimo en el Oeste 
de la MLS, a dos puntos de 
los puestos que dan acceso a 
los playoffs.
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Almora y Galácticas 
dividen puntos

Miami FC le pega 
a la Monarka

Petroleros recibe al 
Deportivo DONGU FC

Legendarios del 7º ganan de local
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Buen partido brindarían 
los conjuntos del 
Deportivo Almora 

y las Galácticas dentro 
del torneo de futbol en 
la rama femenil libre de 
la liga FlagFut de Poza 
Rica, terminando este 
duelo empatado 1-1 en el 
marcador pero dejando un 
excelente sabor de boca.

Las Galácticas lograrían 
da un excelente partido sobre 
el césped sintético de esta 
cancha, todo esto gracias a 
los diversos entrenamientos 
y habilidades con las que 
cuentan cada una, siendo 
la juventud una de ellas, 
logrando con esto explotar 
su velocidad en el terreno 
de juego en todo momento.

El conjunto de Galácticas 
pegaría primero en el 
marcador tras ser alentadas 
en todo momento por sus 
padres quienes estuvieron 
presentes en estas 
instalaciones deportivas, 
Almora poco a poco 
retomaría el control del 
partido, generando peligro, 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Los Petroleros 
de Poza Rica 
tendrán actividad 

nuevamente en el torneo 
de la Liga Premier MX 
en su Serie “B”, al recibir 
la tarde de este viernes 15 
de septiembre, al conjunto 
del Deportivo DONGU 
FC en las instalaciones 
del estadio Heriberto Jara 
Corona.

El conjunto de casa 
se mantiene dentro de la 
octava posición en la tabla 
general, al contar con un 
total de 5 puntos obtenidos 
en su participación en lo 
que va de la temporada 
2023-2024, mientras que 
el Deportivo DONGU FC, 
se encuentra en el lugar 12 
con tan solo 3 puntos.

Se espera que, gracias 
al apoyo incondicional 
de su gente, los Petroleros 
de Poza Rica de la mano 
del profesor Enrique 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Buen partido tuvo 
el conjunto de los 
Legendarios del 7º 

al imponerse ante el Real 
Amigos en su partido 
programado dentro de 
la categoría de la tercera 
división en la liga municipal 
de futbol de veteranos de 
Poza Rica que dirige Héctor 
Vences Espinoza.

Este partido terminaría 
con un amplio marcador 
final de 5-1 a favor de los 
locales, brindando un 
excelente espectáculo en 
esta fiesta de goles que 
se daría sobre el campo 
deportivo Enrique Sánchez 
de la unidad deportiva del 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

El conjunto de Miami 
FC le pego con 
marcador final de 3-1 

al conjunto de la Monarka 
dentro de la actividad 
programada en el torneo 
de futbol del andador de la 
colonia Ignacio de la Llave 
de Poza Rica, las “Noches 
Mágicas” mostrando buen 
juego colectivo.

Los elementos de Miami 
FC lograron meter atrás al 
conjunto de la Monarka en 
varios lapsos del encuentro, 
consiguiendo tejer una 
buena cantidad de opciones 
de peligro que en su mayoría 
fueron bien controladas 
por la defensa de Monarka 
quienes cortaron buenos 
avances.

Víctor Vargas abrió el 
marcador para el conjunto 
de Miami FC en este partido, 
colocando el momento 

pero sin poder anotar.
Deportivo Almora se 

salvaría el algunas ocasiones 
gracias a la actuación de su 
portera Ximena Madrigal, 

encontrando en un tiro 
de esquina estas últimas 
el empate 1-1 tras buen 
remate de la jugadora 
Sabrina Juárez quien 

venció a la portera de las 
Galácticas, terminando este 
partido con tres minutos de 
anticipación por cuestiones 
de reglamento.

kilómetro cuatro y medio de 
esta ciudad.

Fernando Moreno sería el 
jugador más destacado de este 
partido a la ofensiva por parte 
del cuadro de los Legendarios 
del 7º al marcar un total de 
tres goles en su andar sobre 
el terreno de juego de juego, 
mientras que con dos goles 
más, aparecería la figura de 
Bartolomé Osorio.

Los elementos del equipo 
del Real Amigos se hicieron 
presentes en los números en 
este partido con su jugador 
Arturo Elías para el 5-1 
momentáneo, marcador 
que terminaría por ser el 
que definió los tres puntos 
en disputa en esta jornada  
del futbol de veteranos de 
Poza Rica.

anímico a favor del cuadro 
de Miami, aportando 
también el 2-0 para estos 
últimos y poniendo su 
segundo gol en su cuenta 
personal, colocando una 
losa muy pesada de superar 
para sus rivales en turno.

La Monarka descontó en 
el marcador con gol de Axel 
Rodríguez, pero Miami 
FC aumentaría sus goles 
en el partido con tanto del 
jugador Salas para el 3-1 que 
al final le daría la victoria a 
este conjunto.

Escudero, regresen a la senda 
del triunfo tras su descalabro 
de la jornada anterior como 
visitante, buscando sumar 
en casa en esta jornada seis 
del torneo.

Este partido se llevará a 
cabo la tarde de este viernes 

en punto de las 17:00 horas, 
en el coloso de la parcela 14, 
duelo que sin duda alguna 
tendrá un gran espectáculo 
en la cancha tras el buen 
juego que despliega el 
conjunto de los Petroleros de 
Poza Rica como local.



Espectáculos www.noreste.net 
Viernes 15.09.2023

'La casa de los famosos' fue "el 
ejemplo de que la televisión no 

está muerta", afirma 'El Capi' Pérez
AGENCIAS  
Ciudad de México 

El Capi Pérez fue 
invitado al programa 
Anetteando, que 

conduce Anette Cuburu 
en YouTube, para hablar 
de su trayectoria como 
conductor y comediante en 
producciones de TV Azteca 
como Venga la alegría y La 
resolana.

Pero en un momento 
de la charla, el conductor 
halagó un reality show 
de Televisa, La casa de los 
famosos, pues dijo que "es el 
ejemplo perfecto de que la 
televisión no está muerta".

¿Qué dijo El Capi Pérez 
de La casa de los famosos?

Pérez habló sobre el 
reality show que ganó la 
influencer Wendy Guevara 
luego de que Anette le 
preguntó: "¿Qué opinas de la 
gente que dice que la tele va a 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

A unos meses de que 
confirmaran su 
embarazo, Cazzu 

y Christian Nodal ahora  
se convierten en padres 
y es que en un inicio 
negaron el embarazo  
pues al parecer tenían 
planeado dar la gran 
sorpresa cuando la 
gestación ya fuera 
totalmente notoria.

Ahora compartieron 
un emotivo mensaje para 
decirle al mundo que ya 
llegó el tercer miembro 
de la familia, pues tras 
meses de misterio y espera 
es que los famosos se han 
convertido en orgullosos 
padres de su primer bebé.

Ante la llegada del 
nuevo miembro de 
la familia fue que los 
cantantes compartieron 
este dulce momento 
en sus redes sociales y 
lo acompañaron con 
imágenes de su pequeña.

Sin revelar más detalles 
del nacimiento, los 
cantantes compartieron 
en su cuenta de Instagram 
una imagen de ambos 
tomados de la manita de la 
bebé con una fotografía en 
blanco y negro.

Así inició el rumor del 
embarazo

El rumor de que Cazzu 
estaba embarazada inició 
cuando apareció la rapera 
argentina con Christian 

¡Christian 
Nodal y Cazzu 
ya son papás! 

Nodal en los Premios lo 
Nuestro. Y es que la famosa 
lució un vestido ajustado de 
color negro con el que, según 
algunos internautas, se le 
veía un vientre mucho más 
abultado. Además en unas 
fotos que le tomaron a la 
pareja el cantante colocó sus 

manos sobre el vientre de la 
famosa.

Por si fuera poco algunos 
tiktokers llegaron a hablar 
de esta situación. Incluso 
una revista de circulación 
nacional indicó que la 
cantante argentina tendría al 
bebé en enero.

En junio de 2022 se dio 
a conocer el romance de 
Christian Nodal y Cazzu. 
Esto luego de que fuera 
captado tomado de la mano 
con la rapera argentina en 
Guatemala. 

En dicho país 
compartieron un helado y 

estuvieron de paseo por las 
calles. Anterior a este paseo, 
Nodal y Cazzu tuvieron 
un encuentro cuando la 
argentina compartió el 
escenario en una de las 
presentaciones del mexicano, 
específicamente cantando a 
dueto de manera improvisada 

la canción Si te falta 
alguien.

En aquella ocasión, 
según quedó documentado 
en videos de redes sociales, 
la argentina apareció 
primero entre el público 
y posteriormente subió al 
escenario para cantar.

desaparecer?".
"Creo que falta mucho 

pasa eso, sin embargo, 
creo que necesita cambiar; 
tenemos que convertirnos  
en los generadores de 
contenido y de conversación 
que hemos sido durante 
mucho tiempo".

"La casa de los famosos 
es el ejemplo perfecto de 
que la televisión no está 
muerta, la televisión se 
puede convertir en el núcleo 
de la conversación, nada 
más hay que hacerlo sin 
pretensiones", aseveró el 
conductor de TV Azteca.

Para El Capi, las personas 
que trabajan en la televisión 
a veces "caemos en el error 
de 'Vamos a hacer algo para 
educar, para ayudar a las 
personas', pero tenemos 
que regresar a nuestro 
núcleo que es entretener; 
la raza tiene muchos ped... 
ahí afuera y tiene muchas 

personas profesionales que 
ayuden, tiene a su familia 
para platicar, hablar de 
penas. Nuestro trabajo es 
hacer más llevadero su día".

"Entonces, cuando aspiras 
a hacer más cosas y te quieres 
convertir en el terapeuta del 
público, ahí es cuando hemos 
cometido ese error de que 
perdemos la atención de las 
personas. Qué se diviertan, 
que se sientan cercanos".

Aunque Pérez reconoció 
que en cuanto a relity 
shows le gusta más Survivor 
"porque me divierte más 
verlos sufrir", aseguró que 
entiende "el fenómeno de La 
casa de los famosos".

"Las cero pretensiones, el 
que lo hicieron especialistas 
en morbo, que suena fuerte 
la palabra pero eso es lo 
que vende muchas cosas en 
televisión. Esa es la clave: no 
pretender hacer otra cosa 
más que divertir".
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Amber Heard tiene micro aparición 
nuevo tráiler de Aquaman 2

AGENCIAS  
Ciudad de México

Aquaman 2 y el Reino 
Perdido" es una de 
las películas más 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Mónica Noguera, 
f a m o s a 
conductora de 

televisión, fue víctima 
de rumores sobre una 
supuesta infidelidad con 
Erik Rubín de acuerdo a 
información difundida por 
el programa de YouTube, 
'Chisme no Like'. 

A raíz de la información, 
la famosa conductora, a 
través de su abogado dio 
a conocer que podría 
demandar al programa. En 
entrevista con la emisión 
'De Primera Mano' con 
Gustavo Adolfo Infante, 
el abogado de Noguera, 
Guillermo Pous dio a 
conocer la postura de la 
comunicadora en medio de 
todo el escándalo.

En el programa 
"De Primera Mano", 
Guillermo Pous reveló 
a los conductores que 
el programa 'Chisme 
No Like' podría tener 
repercusiones legales por 
difundir la noticia que ha 
causado daño moral en 
Mónica Noguera.

"Independientemente 
de si la información es 
verdadera o falsa, eso no 
significa que no se haya 
causado un daño moral. 
Se podría iniciar un 
proceso legal por violar 
la privacidad, el honor, la 
reputación y la intimidad, 
daños que son irreparables. 
Se podría buscar una 
compensación".

El conductor de la 
emisión, Gustavo Adolfo 
Infante, cuestionó al 
abogado si hay algún 
impedimento en cuanto a 
las acciones legales debido 
a que 'Chisme No Like' 
se transmite en Estados 
Unidos y no en México, 
sin embargo, el abogado 
explicó que no hay ningún 
impedimento.

"Se podrían buscar 
alternativas para 

Mónica Noguera 
podría demandar a 

'Chisme no Like' 

eliminar los contenidos de la 
plataforma y, posteriormente, 
tomar acciones legales contra 
el canal o los responsables 
por difamar la imagen de la 
persona afectada. No se trata 
de censura", añadió Pous.

Guillermo Pous detalló 
que si Mónica Noguera salió 
a dar explicaciones no fue 
porque ella estuviera obligada 
a hacerlo, sino que lo hizo 
como un acto de cortesía.

"Noguera no tiene por 
qué ofrecer explicaciones ni 
disculpas. Lo que hizo fue 
un acto de cortesía, dado que 
ella no ha hecho nada malo", 
defendió su abogado.

Tanto Mónica como 

Andrea Legarreta y Erik 
Rubín podrían emprender 
acciones legales, también 
en nombre de sus hijas, por 
posibles daños morales y 
psicológicos.

Gustavo Adolfo Infante 
entrevistó en su programa de 
YouTube a Mónica Noguera 
donde su ex compañera 
de 'Sale el Sol' explicó si es 
verdad o no que actualmente 
mantiene una relación 
sentimental con Rubín.

El conductor de televisión 
aprovechó su amistad con 
Mónica Noguera para 
preguntarle directamente 
si ella había sido 'la tercera 
en discordia' en la relación 

entre Erik Rubín y Andrea 
Legarreta por la que 
actualmente se encuentran 
separados.

“No, claro que no, ayer 
estaba triste porque no sé 
de dónde viene, no sé de 
dónde sale esto. Érik es mi 
amigo pero tampoco es que 
nos hablemos diario, somos 
amigos cordiales, yo estoy en 
Commando, sus nenas están 
en Commando, nos vemos”.

La ex conductora de 'Sale el 
Sol explicó que le ha causado 
tristeza la noticia que le 
involucra sentimentalmente 
con Erik Rubin pues sabe que 
la familia ha tenido momentos 
difíciles desde el anuncio de 

su divorcio hasta la muerte de 
la mamá de Andrea Legarreta.

“No los dejan descansar... 
a mí me dio tristeza por su 
situación, la muerte de su 
madre, yo conozco a esa 
familia y esto es un trancazo 
para todos porque no es cierto. 
Pobre Érik, estaba escuchando 
que también le preguntaron 
por Apio (Quijano) y no es 
justo eso”, dijo la también 
modelo.

"Andrea con su situación 
espantosa con la muerte de su 
mami, tienen a las dos nenas 
ahora que son un talentazo, 
saliendo en una carrera 
artística las dos, Erik como 
loco trabajando, así conozco 

a esa familia, entonces 
todavía esto, ¡híjole! No 
importa, porque no es 
cierto…”

La famosa conductora 
reveló que hasta el 
momento no ha hablado 
con Andrea ni con Erik 
porque no hay nada que 
aclarar puesto que, de 
acuerdo a sus propias 
palabras, todos saben que 
no es cierto.

“No he hablado con 
Érik Rubín y Andrea 
Legarreta porque sabemos 
que no es cierto y no hay 
que aclarar nada, tenemos 
una relación cordial y no 
hemos hablado”.

dejar participar en la cinta, 
algo que fue desmentido por 
ejecutivo de Warner.

Ahora, tras ver el nuevo 
avance, notamos que sí hay 
participación de la actriz, 
aunque esta es mínima, 
pues solo la vemos en medio 
segundo tratando de romper 
una ventana.

Aun no se sabe cuan 
relevante será su papel 
dentro de la cinta, pero todo 
parece indicar a que pasará a 
ser un personaje secundario.

¿Qué pudimos ver en el 
tráiler?

Este es el primer tráiler 
en donde podemos ver la 
continuación de la aventura 
de Arthur Curry después 
de proclamarse como rey 
de Atlantis al derrotar a su 
hermano Orm y portar el 
tridente del rey Atlant.

Pero ahora una vieja 

amenaza regresa para 
perturbar la paz, se trata 
de Black manta, a quien ya 
pudimos ver en la primera 
entrega, pero esta vez el 
villano interpretado por 
Yahya Abdul-Mateen II está 
armado con el poderoso 
Tridente Negro, que está 
vinculado a una fuerza 
malévola y antigua, Black 
Manta parece ser más 
formidable que nunca y 
todavía es impulsado por 
la necesidad de vengar la 
muerte de su padre.

El propósito del villano 
es muy claro, por lo que 
Arthur tendrá que recurrir 
a la ayuda de su hermano 
para combatir esta amenaza 
y en el proceso reconciliar 
los lazos con Orm, incluso el 
director aseguró que la cinta 
será un “bromance” entre 
Aquaman y Master Ocean.

esperadas por los amantes 
de los cómics y sobre todo de 
los fanáticos de DC.

Pese a que su antecesora 
fue muy bien recibida, esta 
nueva entrega está llena 

de expectativas debido a 
la tormenta que la rodea, 
pues cabe recordar que la 
actriz Amber Heard, quien 
da vida a la princesa Mera y 
quien es pareja sentimental 

de Aquaman, tuvo un 
problema legal que la puso 
en duda para regresar a su 
papel.

Así mismo, el reinicio del 
universo cinematográfico 
de DC cómics ponía en 
un limbo el futuro de esta 
película y la importancia 
que tendrá dentro del nuevo 
universo que se planea.

Mínima presencia de 
Amber Heard

Amber Heard fue 
protagonista de uno de los 
juicios más famosos de la 
actualidad: Su ex pareja, 
Johnny Depp, la demandó 
por difamación debido 
a un artículo de opinión 
que ella escribió para The 
Washington Post.

Tras perder la demanda, 
la incertidumbre llegó a 
la película, pues Amber 
aseguraba que no la querían 



 
 

Está como no identificado

Muerto y putrefacto

Pareja muere en 
derrape de moto 

en Amatitlán
ARTURO ESPINOZA  
Amatitlán, Veracruz      

Un menor de 15 
años de edad y una 
mujer fallecieron 

tras derraparse en su 
motocicleta, sobre la 
carretera que comunica 
el municipio de 
Amatitlán con el de 
Tlacotalpan.

El hecho se registró 
este jueves, cuando 
automovilistas que 
circulaban sobre la 
citada carretera se 

CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz                

Un sujeto que fue 
encontrado muerto y 
en avanzado estado de 

putrefacción dentro de una casa 
que rentaba se encuentra como 
no identificado; autoridades 
ministeriales iniciaron una 
carpeta de investigación, 
primero para conocer las 
causas del fallecimiento y 
después ubicar a sus familiares.

Estos hechos se registraron 
en la calle Candido Aguilar, 
de la colonia Emiliano Zapata, 
de esta localidad, sitio que fue 

percataron que había 
dos personas tiradas a 
un costado de la carpeta 
asfáltica.

Los testigos solicitaron 
auxilio al número de 
emergencias 911, donde 
se canalizó el apoyo a 
la Policía Municipal y 
paramédicos de Protección 
Civil.

Tras la llegada de 
los socorristas, éstos 
confirmaron el deceso de 
un menor de 15 años de 
edad de nombre Emanuel y 
una joven mujer.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia 
del Ministerio Público, 
quien más tarde tomó 
conocimiento de los 
decesos.

Posteriormente la 
autoridad ordenó el 
levantamiento y traslado 
de los cadáveres al Servicio 
Médico Forense.

Presuntamente la 
motocicleta que fue 
encontrada en el lugar, se 
habría derrapado por varios 
metros, provocando la 
muerte de sus tripulantes.
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acordonado por personal de la 
Fiscalía General del Estado.

El ahora extinto 
se encuentra como no 
identificado, pero las 
autoridades revelaron que se 
trata de una persona del sexo 
masculino, de complexión 
robusta, tez morena, color 
de pelo negro lacio corto, de 
aproximadamente 30-40 años.

Así mismo detallaron que 
encontraron documentos 
a nombre de Alexander 
Hernández Pascual, quién 
tendría 35 años, y su domicilio 
sería en la comunidad de 
Zapotitlán, del municipio de 

Álamo Temapache, pero para 
determinar si se trata de la 
misma persona tendrán que 
integrar la correspondiente 
carpeta de investigación.

Vecinos manifestaron 
que la persona que fue 
encontrada muerta hace 15 
días, aproximadamente, llegó 
al inmueble para rentarlo, pero 
la mayoría de estos fue visto en 
estado de ebriedad.

La Policía Ministerial 
y peritos criminalistas 
realizaron las diligencias 
correspondientes y trasladaron 
el cadáver al SEMEFO, para la 
necropsia de ley.
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Editorial

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz     

Un supuesto artefacto 
explosivo provocó el 
cierre de la avenida 

Ferrocarril Interoceánico, 
a la altura de la estación 
del tren, en el municipio de 
Xalapa.

El hecho se registró 
la mañana de este jueves, 
cuando una llamada al 
número de emergencias 
911 alertó que había 
presuntamente un artefacto 
explosivo en la citada 
avenida, casi esquina con la 
avenida Miguel Alemán.

El apoyo fue canalizado 
a personal policiaco, 
quien a su arribo había 
confirmado que se trataba 
de un posible explosivo, 
siendo acordonada la zona. 

Posteriormente al lugar 
llegó personal del Ejército 
Mexicano, quien se haría 
cargo del artefacto, por lo 
que la calle se mantuvo 
cerrada varias horas.  

Posteriormente el 
artefacto fue retirado y sería 
trasladado al 63avo. batallón 
donde posiblemente sería 
desactivado y destruido.

ARTURO ESPINOZA  
Veracruz, Veracruz     

Una camioneta 
repartidora de 
abarrotes se calcinó 

completamente en el 
fraccionamiento Lomas  
del Río Medio III, 
municipio de Veracruz; no 
se reportaron lesionados, ni 

Aseguran artefacto 
explosivo en Xalapa

Camioneta repartidora 
se calcina en Veracruz

intoxicados.
El siniestro se registró 

este jueves, cuando vecinos 
de la avenida Víctor 
Sánchez Tapia del citado 
fraccionamiento pidieron 
apoyo al número de 
emergencias 911.

Los testigos 
mencionaron que se estaba 
quemando una camioneta 

Ford, tipo caja seca, siendo 
canalizado el apoyo a 
Bomberos Municipales 
de Veracruz y la Policía 
Estatal.

Los bomberos trabajaron 
rápidamente para sofocar 
las llamas, ésto debido a que 
la unidad se alimentaba de 
gas LP para funcionar.

La fuente indicó que no 

se reportaron lesionados, 
ni intoxicados, aunque los 
daños materiales fueron 
cuantiosos y donde al 
parecer un cortocircuito 
habría provocado el fuego.

Se dijo que la unidad se 
desplazaba sobre la citada 
avenida pero al llegar a la 
altura de la avenida Río Era, 
comenzó a incendiarse.
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REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz 

Un aparatoso 
accidente registrado 
en la carretera que 

conduce a la comunidad 

VÍCTOR OSORIO  
Poza Rica, Veracruz  

El conductor de un 
camión del transporte 
público terminó 

impactado en la parte 
trasera de un vehículo 
Volkswagen Jetta esto al no 
guardar su distancia.

Por fortuna en este 

Conductor resultó ileso

Viernes 15.09.2023

Pierde el control y 
sale de la carretera 

Se impactó en la parte 
trasera de un Jetta

de Cobos, deja como 
saldo cuantiosos daños 
materiales, su conductor 
resultó ileso.

Estos hechos se 
registraron en el 
kilómetro 2 de la carretera 

mencionada justo frente 
a la empresa CELASA, 
perteneciente a este 
municipio.

En el lugar un automóvil 
Dodge Neon, color verde, 
modelo atrasado, con placas 

de circulación YHX897B 
del estado de Veracruz, 
conducido por Juan M.M., 
de 75 años, con domicilio 
en la congregación La 
Victoria, perteneciente a 
este municipio.

De acuerdo con la 
información obtenida el 
conductor al automóvil se 
dirigía hacia su domicilio 
pero un tráiler habría 
provocado que perdiera 
el control y terminara 

fuera de la carpeta de 
rodamiento.

Finalmente el vehículo 
fue remitido al corralón de 
la dirección de Tránsito y 
Vialidad para los trámites 
correspondientes.

accidente no hubo 
personas lesionadas pero 
sí daños materiales por 
más de cinco mil pesos así 
lo dio a conocer el perito 
de tránsito del Estado que 
tomó conocimiento.

Elementos de la policía 
Estatal acudieron para 
dar vialidad y evitar que 
se registrara algún otro 

accidente.
El conductor del autobús 

indicó ante las autoridades 
que su aseguradora se hará 
responsable de los gastos 
ocasionados.

Las aseguradoras 
dialogarán para evitar que 
los autos sean llevados a 
un corralón ya que fueron 
asegurados por una grúa.
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Era vecino de la colonia La Escondida

Fue examinado por paramédicos pero no quiso ser trasladado hacia algún nosocomio

Identifican 
a joven 

ejecutado

Interviene Fuerza Civil 
a dos hombres con 35 
dosis de hierba verde

Derrapado en el bulevar
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un motociclista que 
perdió el control de 
su unidad,  derrapó 

por varios metros sobre 
el bulevar Demetrio Ruiz 
Malerva resultó lastimado, 
pero aún así no quiso 
ser internado en algún 
nosocomio.

Los reportes indican 
que este accidente se 
registró sobre la vía 
mencionada entre la calle 
Heroico Colegio Militar y 
la avenida Aquiles Serdán, 
de la colonia Zapote Gordo, 
de esta ciudad.

El lesionado responde al 
nombre de Ismael Z.G., de 
24 años, con domicilio en 
la colonia La Olímpica, de 
este puerto. Dicho sujeto a 
pesar de que fue examinado 
por paramédicos de Cruz 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

El joven que fue 
asesinado a balazos 
pudo ser identificado 

por las autoridades y su 
cuerpo fue entregado a 
sus familiares para su 
inhumación.

Cómo se informó, los 
hechos ocurrieron en 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

Efectivos de la 
Secretaría de 
Seguridad Pública 

(SSP), a través de Fuerza 
Civil intervinieron a dos 
sujetos por presuntos 
delitos contra la salud en 
Tuxpan.

Los hechos ocurrieron 
cuando los uniformados 
realizaban recorridos en la 
calle Galeana de la colonia 
Azteca, ahí observaron 
a dos individuos 
comportándose de forma 
sospechosa caminando por 
el lugar.

Con prontitud, los 
oficiales le marcaron el 
alto a Jesús “N” y Matías 
“N” y realizarles una 
inspección precautoria les 
aseguraron 35 bolsitas con 
hierba verde similar a la 
marihuana.

Ambos quedaron a 
disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.

la calle Del Ejido, de la 
colonia La Escondida, de 
esta localidad, informaron 
fuentes de la Fiscalía 
General del Estado.

El ahora extinto en  
vida respondía al nombre 
de Jaciel Leyva Tenorio, 
tenía 22 años y vivía en 
la colonia La Escondida, 
por lo que justo a escasos 
metros de su domicilio fue 

ultimado.
Elementos de la 

Policía Ministerial 
dieron a conocer que 
las investigaciones para 
intentar capturar a los 
presuntos responsables se 
mantiene sin embargo no 
cuentan con caracteres 
de suficientes de los 
participantes y del vehículo 
en el que se movilizaron.

ámbar no quiero ser 
canalizado hacia algún 
centro hospitalario.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que el joven motociclista 
se desplazaba a gran 
velocidad sobre el bulevar 
mencionado en dirección 
este a oeste y debido a eso 
perdió el control y derrapó 
por varios metros.

Automovilistas y 
personas que pasaban por 
el lugar al momento del 
accidente lo auxiliaron 
de manera preliminar y 
solicitaron la intervención 
de los paramédicos. Es de 
mencionar que personal 
de Tránsito y Policía 
Municipal acudieron al 
sitio, pero no pudieron 
intervenir debido a que 
la motocicleta había sido 
retirada de la zona del 
percance.


